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Aktuelles aus dem Kreisverband Bautzen 
 

Was ist wirklich wichtig im Leben? 

Wichtig sind die Menschen die wir lieben, die uns nahe stehen, all jene, auf die man sich verlassen 

kann, wenn einmal alle Stricke reißen. Wohl denen, wo das traditionelle und bewährte 

Generationen- und Familiengefüge noch nicht zersetzt ist.  

In Krisenzeiten lassen sich Halt und 

Geborgenheit bei unseren Nächsten, im 

Glauben und Heimatbezug finden. Die 

Älteren wissen das aus ihrer 

entbehrungsreichen Lebenserfahrung. Es 

war das Gebot in der Not, Schwächeren in 

der Gemeinschaft zu helfen.  

Funktionierende Gemeinschaften sind 

aber mehr als ĂWhatsAppñ- Gruppen oder 

Facebook-Freunde. Gemeinschaften 

funktionierten ohne Netz oder WLAN in 

allen Notzeiten verläßlich durch Hilfs- und 

Leistungsbereitschaft, Disziplin, Ausdauer, familiäre Strukturen, Gottvertrauen und Erinnerung der 

eigenen Volkskultur. Wir Deutsche werden engen Zusammenhalt brauchen in einer kommenden 

Wirtschaftskrise von bisher ungekanntem Ausmaß. Wie wird sich dabei der wahre Charakter 

unseres Volkes offenbaren?  

Es müssen Patrioten bereitstehen mit Wissen, Mut, Tatkraft und der Rückbesinnung auf den 

Schutz des Eigenen. Rücksichtnahme der Regierenden auf unser hart arbeitendes und jetzt auch 

noch leidgeprüftes Volk ist nicht zu erwarten.  

Das kann man schon jetzt beobachten: Das Leben kommt in weiten Teilen zum Erliegen, die 

Bewegungsfreiheit der eigenen Bevölkerung wird einschränkt, ganze Wirtschaftszweige brechen 

weg, die öffentliche Ordnung ist in Gefahr, aber Merkel und Seehofer lassen weiter hemmungslos 

Asylforderer in unser Land. Menschen, die zum größten Teil ohne jegliche Berechtigung hier sind 

aber unverschämte Ansprüchen stellen, voll versorgt aus den Steuerleistungen jener 

Einheimischen, deren Arbeitsplätze jetzt verloren gehen. Gesetze für Einreisesperre und 

Abschiebung gibt es.  

Die Regierung könnte die Bürger sofort vor der sozialen Ausplünderung schützen. Aber der Wille 

zum Schutz fehlt. Merkel und ihre Spießgesellen sind für den Fortbestand unseres Volkes 

gefährlicher als das Corona-Virus. Das werden die Menschen sehr bald erkennen.  

Der AfD, der stärksten patriotischen Kraft fällt dann die große Aufgabe zu, sich an die Spitze einer 

breiten und zornigen Volksbewegung zu stellen, die Lügen zu enttarnen, die Verantwortlichen für 

alle Handlungen gegen das eigene Volk einer gerechten Strafe zuzuführen und einen 

Wiederaufbau unserer Gesellschaft fernab aller sozialistischen Experimente in einem gerechten 

und bürgerlichen Sinne anzuführen.  

Eine Herkulesarbeit wartet! 
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Peter Schulze, AfD Kreisverband Bautzen 

 

Corona-Angst 

Corona-Angst und Unsicherheit breiten sich in unserem Land aus. Herbeigeführt und täglich neu 

angefacht durch die Medien und die immer gleichartigen und einseitigen ĂExpertenñ-Meinungen. 

Für die Zukunft und unser Zusammenleben läßt das nichts Gutes erahnen. 

Die Tatsache, dass es seit Mitte März immer weniger Infekte 

gab als prognostiziert und die meisten der Corona-positiv 

Getesteten ihre leichten grippeartigen Symptome folgenlos 

ausheilten, veranlaßte die Bundesregierung trotzdem zum 

abrupten Anhalten der Wirtschaft und des öffentlichen Lebens. 

Schon lange vor dem sogenannten ĂLock downñ waren die 

effektiven Reproduktionszahlen nach Angaben des Robert-

Koch-Institutes (RKI) kontinuierlich von etwa 3,5 am 10. März 

unter 1,0 seit 21. März gesunken, d. h., die Epidemie war im 

Prinzip vorbei. 

Der ĂLock downñ brachte gesundheitlich nichts, nicht einmal 

weiter sinkende Reproduktionszahlen, dafür die Zerstörung 

vieler Existenzen. Wir hören aus den medialen Kanälen und von den Politikern, das es mindestens 

18 Monate dauern wird, einen Impfstoff zu entwickeln. Erst dann sei Entwarnung zu geben. Ein 

Impfstoff und aberwitzige 7 Milliarden weltweiter Impfungen sollen uns dann wieder in die Freiheit 

entlassen und unsere verfassungsmäßigen Grundrechte zurückgeben ï nur den Geimpften. In 

genau 18 Monaten ist auch die nächste Bundestagswahl vorbei und je härtere Maßnahmen die 

Politiker veranlassen, umso höher werden deren Zustimmungswerte im Volk, denn die geschürte 

Angst steigt proportional mit. 

Hinter diesem Spiel mit der Angst verstecken die Globalisten ihre Schuld an dem Desaster und die 

Politiker ihr falsches und zu spätes Handeln und vor allem verschleiern sie ihre Vorteile, die sie 

daraus ziehen wollen. Deshalb kommen renommierte Fachleute, die den Schwindel mit falschen 

Zahlen und Aussagen aufdecken könnten, medial nicht zu Wort. Es läuft wie seit 2015: 

Ausgrenzung, Diffamierung, Kriminalisierung oder Psychiatrie. Inkompetenz berät die Regierung 

und ein Tierarzt erläutert dem angststarren Volk die falschen Zahlen. 

Die verordnete Schutzmaske wird dankbar angenommen. Maske auf, Maul zu! Das ist die 

kalkulierte symbolische Wirkung in Verbindung mit der Dauerangst. 

ĂIst dies schon Wahnsinn, so hat es doch Methode.ñ, sagte schon Shakespeare. Aber immer mehr 

Menschen erkennen, welch großer Schwindel mit der sogenannten Corona-Pandemie betrieben 

wird. Wer jetzt nicht endlich den Mund aufmacht und protestiert, der wird seine Maske und Angst 

nie mehr loswerden! 

Peter Schulze, AfD-Kreisverband Bautzen 
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7 MILLIARDEN 

7 Milliarden Menschen will der Multi-Milliardär, Studienabbrecher und medizinisch-virologische 

Dilettant Bill Gates wegen der Corona-Infektion impfen lassen. Geltungssüchtig wie der ehemalige 

Garagenbastler aus Seattle ist, arbeitet er sich in die Bereiche Größenwahnsinn und 

Weltbeglückung vor. 

Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) assistiert ihm kräftig, 

hängt sie doch von seinen Zahlungen ab. Chef der WHO, 

Tedros Adhanom Ghebreyesus aus Äthiopien, ist erstmalig 

kein Mediziner. Dafür begann er seine politische Karriere in 

der sozialistischen Militärjunta, die Äthiopien von 1974 bis 

1987 beherrschte und den Marxismus-Leninismus als 

Staatsideologie einführte. Ziel war die klassenlose 

Gesellschaft. Ghebreyesus arbeitet als Gesundheits-Experte 

daran mit. Da Äthiopien mit etwa 30 Prozent seines 

Bruttoinlandsproduktes bei den Chinesen verschuldet ist, 

erklärt sich die chinafreundliche Haltung des WHO-Chefs von 

selbst. 

Als die Pandemie schon in vollem Gang war, lobte er China f¿r seine ĂTransparenzñ und daf¿r, 

dass die Regierung Ăneue MaÇstªbe bei der Bekªmpfung eines Ausbruchesñ setze. International 

war zu dem Zeitpunkt längst klar, dass China viele Corona-Fälle vertuschte und die Gefahr 

herunterspielte. 

Eine unabhängige Untersuchung der WHO-Aktivitäten allgemein, besonders aber in Sachen 

Corona, China und Bill Gates ist längst überfällig. 

Ein Kritiker Bill Gatesó ist Robert F. Kennedy Jr., der Neffe von John F. Kennedy. 

"Impfstoffe sind für Bill Gates eine strategische Philanthropie, die seine vielen mit Impfstoffen 

verbundenen Geschäfte nährt und ihm diktatorische Kontrolle über die globale Gesundheitspolitik 

gibt - die Speerspitze des konzernorientierten Neoimperialismus"é 

"Gates' Besessenheit von Impfstoffen scheint von der messianischen Überzeugung angetrieben zu 

sein, dass er dazu bestimmt ist, die Welt mit Technologie zu retten, éñ dabei konnte er Ănicht 

einmal seine Windows-Betriebssysteme vor Viren sch¿tzenñ so Kennedy Jr. 

Viele von Gates Impfkampagnen zeigten verheerende Wirkungen, so in Indien, wo 490.000 Kinder 

gelähmt blieben, oder seine Malariaimpfstoff-Experimente, bei denen 151 afrikanische Kleinkinder 

starben und über 1.000 Kinder schwerwiegende Folgen erlitten. Die Beispiele ließen sich 

fortsetzen. 

Indien verwies ihn des Landes, aber in den ĂTagesthemenñ bekommt dieser Wahnsinnige 10 

Minuten Sendezeit und die Kanzlerdarstellerin hofft inständig auf seinen Impfstoff, damit sie uns 

endlich zwangsimmunisieren kann. Gegen die AfD! 

Peter Schulze, AfD Kreisverband Bautzen 

https://nuoviso.tv/steinzeit/steinzeit-tv/die-globale-impfagenda-von-bill-gates-robert-f-kennedy-jr/ 

 

https://nuoviso.tv/steinzeit/steinzeit-tv/die-globale-impfagenda-von-bill-gates-robert-f-kennedy-jr/
https://nuoviso.tv/steinzeit/steinzeit-tv/die-globale-impfagenda-von-bill-gates-robert-f-kennedy-jr/
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Stadtrat Bautzen 
 

Bilderrätsel April 2020 
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Termine ï Kreisverband Bautzen 
 

Überblick 

 

Liebe Leser und Freunde, 

bis auf weiteres wird es keine öffentlichen Veranstaltungen geben. 

Bitte haben Sie Verständnis und bitte bleiben Sie gesund! 

 

Alle Termine finden Sie unter: http://www.afdbautzen.de/veranstaltungshinweise/ 

 

Hilse aktuell - Bericht aus dem Bundestag 
 

Ankündigung Informationsfahrten 2020 ï Termin Mai derzeit unter Vorbehalt 

Auch in diesem Jahr werden wir wieder Informationsfahrten nach Berlin für Sie organisieren. 

Folgende Termine sind geplant: 28./29. Mai 2020 / 10./11. Dezember 2020 

Falls Sie Interesse an einer Teilnahme haben, melden Sie sich bitte mit Name, Anschrift, 
Geburtsdatum und Geburtsort (dieses benötigen wir für die Anmeldung im Bundestag) für das 
gewünschte Datum bei uns unter folgender Emailadresse an: karsten.hilse.ma03@bundestag.de. 

Für Rückfragen stehen wir ebenso unter Tel. 03591 / 3512744 gern zur Verfügung. 

 

Merkel droht mit neuem Shutdown! 

 

So titelt NTV und fasst zusammen, was die Gottkanzlerin uns, 

dem verängstigten Volk, zu sagen hat. 

Unsere große Schwester (abgeleitet von Großer Bruder aus 

Ă1984ñ von George Orwell), so wird den seit Wochen in Panik 

versetzten Menschen klar gemacht, könne jederzeit die 

zaghaften Lockerungen wieder beenden also Ăr¿ckgªngigñ 

machen. Nach Informationen aus Teilnehmerkreisen machte 

Merkel auÇerdem, so ĂDie Weltñ, in einer Schaltkonferenz des 

CDU-Präsidiums am Montag deutlich, wie unzufrieden sie sei, 

dass die Botschaft vorsichtiger Lockerungen in einigen 

Lªndern zu Ă¥ffnungsdiskussionsorgienñ gef¿hrt habe. 

https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/photos/a.377793382600229/1103645460015014

/?type=3&theater 

 

http://www.afdbautzen.de/veranstaltungshinweise/
mailto:karsten.hilse.ma03@bundestag.de
https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/photos/a.377793382600229/1103645460015014/?type=3&theater
https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/photos/a.377793382600229/1103645460015014/?type=3&theater


 

 
AfD Kreisverband Bautzen ï Blauer Rundbrief KW 17/2020 Seite 10 von 55 

BLAUER RUNDBRIEF ð KW 17 /20 20    

AfD -Kreisverband Bautzen                 

Lockdown-Maßnahmen unwirksam, überzogen und zu spät 

Die Anzahl der Neuinfektionen durch das Corona-Virus sank bereits vor dem bundesweiten 
Lockdown am 23. März. Das bestätigt mittlerweile sogar das Robert-Koch-Institut, war aber schon 
lange vorher aus den Zahlen zu ersehen. Doch in Regierungskreisen wollte man davon offenbar 
von Anfang an nichts hören. Zu verlockend war die Versuchung, eine Krise zu beschwören und 
sich dann anschließend als Retter in der Not zu inszenieren. Die aktuellen Umfragewerte geben 
der Bundesregierung Recht, die Regierungsparteien sind beliebt wie lange nicht mehr. 

Anfangs, als schon längst bekannt war, dass die 
Neuinfektionsrate sinkt und sich die Epidemie in seinem 
zeitlichen Verlauf wie eine normale Grippewelle verhält, sollte 
"die Kurve abgeflacht" ("flattenthecurve") werden, um eine 
Überlastung der Krankenhäuser zu verhindern. Die Öffentlich-
Rechtlichen Medien plapperten dieses Märchen unkritisch 
nach und trugen so zu der allgemeinen Panikmache bei. So 
verschob man Operationen, rüstete die Krankenhäuser auf 
und richtete Notfallkrankenhäuser ein. Nun, einen Monat 
später, herrscht dort gähnende Leere und man wartet immer 
noch auf die Patienten. Abermals wurden die zahlreichen 
Fachärzte, die schon im März mit ihrer gesamten 
Berufserfahrung diese Situation voraussagten, ignoriert. 

Für die Bundesregierung scheint es nur ganz wenige "Experten" zu geben, allen voran den 
Tierarzt und Chef des Robert-Koch-Instituts Lothar Wieler ("Es ist mit einem weiteren Anstieg der 
Todesfälle zu rechnen") sowie den Virologen Christian Drosten von der Charité ("Die Situation wird 
schlimm sein, sehr schlimm"). Seit Wochen werden fast ausschließlich diese beiden Herren mit 
Hilfe der regierungsgefälligen Medien als die einzigen fachkundigen Spezialisten präsentiert, weil 
sie das sagen, was der Selbstinszenierung der Regierung dient.  

Hunderte von erfahrenen Fachärzten, die es offenkundig besser wissen, kommen nicht zu Wort, 
werden oft sogar öffentlich diffamiert. Dass die Krankenhäuser leer blieben wird nun als Erfolg des 
Lockdowns gefeiert, doch die Daten zeigen, dass dies nicht stimmt, siehe oben. 

Die Methode, eine Katastrophe zu erfinden und sich gleichzeitig als Retter zu präsentieren, ist in 
der Politik ein altbewährtes Rezept. Die Grünen machen es bei der Atom- und Klimapolitik seit 
Jahrzehnten vor und Merkel, Spahn & Co wollen jetzt wohl auch immer mehr vom Kuchen haben.  

Dafür werden gerne mal Hunderte Milliarden Euro verbrannt - Geld das überall fehlen wird, auch 
im Gesundheitssystem. 
https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/photos/a.377793382600229/1104335326612694
/?type=3&theater 

 

AGORA Energiewende trommelt für Verstärkung der Rezession 

Berlin, 22. April 2020.  
Der in Bautzen direkt gewählte Bundestagsabgeordnete Karsten Hilse, Umweltpolitischer Sprecher 
der AfD-Fraktion erklärt: 

ĂWªhrend die Bevºlkerung zunehmend unter der von der Regierung zu spªt und daher nutzlos 
herbeigeführten Shutdown-Maßnahmen leidet, welche in ihren wirtschaftlichen und sozialen 
Folgen die Depression von 2008 noch weit übertreffen wird, wünscht sich der staatsnahe 
Thinktank AGORA Energiewende, eher noch eine Verstärkung derselben. 

https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/photos/a.377793382600229/1104335326612694/?type=3&theater
https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/photos/a.377793382600229/1104335326612694/?type=3&theater
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Während die deutsche Wirtschaft, wie alle Bürger dieses Landes unter den extremen Folgen der 
von Regierung erzwungenen Shutdowns leidet, freut sich das staatsnahe Energieinstitut AGORA, 
geleitet von dem ehemaligen Spitzenbeamten im Umweltministerium, Patrick Graichen, über den 
damit einher gehenden kräftigen Rückgang der CO2 Emissionen. Und nicht nur das, Graichen und 
Kollegen fordern, die vermutlich schwerste Wirtschaftskrise aller Zeiten ï zumindest seit Bestand 
der Bundesrepublik Deutschland ï zu nutzen, um diesen temporären Rückgang zu verstetigen, 
indem die Regierung, die zuletzt stark zurückgegangenen Investitionen in die sogenannten 
Erneuerbaren mit krªftigen Subventionen unter dem Namen āCorona-Wachstums und 
Konjunkturpaketó massiv wieder aufpªppelt. 

Es steht zu befürchten, dass derartige Albträume durchaus von weiten Teilen der Regierung 
mitgeträumt werden, denn diverse Äußerungen aus Regierungs- und EU-Kreisen deuten eine 
solche Absicht an. Die AfD-Fraktion dagegen fordert, alle Maßnahmen, die die Energiepreise 
weiter steigen lassen würden, zu unterlassen, sondern im Gegenteil das EEG, welches der Treiber 
f¿r explodierende Strompreise ist, ersatzlos zu streichen.ñ 

https://www.afdbundestag.de/hilse-agora-energiewende-trommelt-fuer-verstaerkung-der-rezession/ 
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Neues von der AfD Sachsen und der 

Fraktion im Sächsischen Landtag 
 

 

Vorsicht, Post aus Sachsen! 

Die Sonntagskolumne von Jörg Urban vom 19.4.2020 
 

Liebe Freunde, liebe Leser, 

 

am Mittwoch lief im Ersten der Film ĂDie 

Getriebenenñ. Er rekonstruiert, wie schleppend 

die Bundesregierung auf die Asylwelle von 2015 

reagierte. 

 

Als Vorlage dazu diente das gleichnamige Buch 

von Robin Alexander. Es enthüllte, dass sich die 

Bundespolizei längst auf Grenzkontrollen und 

Zurückweisungen von Migranten eingestellt 

hatte, dafür aber kein grünes Licht aus Berlin 

erhielt. 

 

Angela Merkel fürchtete hässliche Bilder an den 

Grenzen und war getrieben von den linken 

Medien, die sie als ĂEiskºniginñ darstellten, weil 

Deutschland angeblich nicht genug ĂFl¿chtlingeñ 

aufnehme. Wie es weiterging, wissen Sie: 

Merkel setzte eigenmächtig das deutsche Asylrecht außer Kraft, öffnete die Grenzen für jeden, der 

sich als Syrer ausgab und ließ so eine Flut von Menschen in unser Land, die uns seitdem jährlich 

mindestens 20 Milliarden Euro kosten. 

 

Robin Alexander hatte die Bundesregierung dafür in seinem Buch scharf kritisiert. Der ARD-Film 

hingegen beschönigt die Ereignisse, wo er nur kann. Die Süddeutsche Zeitung spricht daher zu 

Recht davon, der Film sei Ăfast eine Heiligsprechungñ und ĂLiebeserklªrung an Angela Merkelñ. 

 

Das zeigt einmal mehr, wie unser zwangsgebührenfinanzierter Rundfunk arbeitet. Er knetet ein 

kritisches Buch über die Kanzlerin so lange, bis am Ende die wesentlichen Aussagen ins komplette 

Gegenteil kippen. Auf der Strecke bleibt dabei die Wahrheit. 

 

Besonders empörend fand ich, dass Sachsen in dem Film erneut als der braune Fleck 

Dunkeldeutschlands verunglimpft wurde. Die berechtigten Sorgen der Bürger kehrte er indes 

komplett unter den Tisch. 

 

Bekanntlich kamen in der Mehrzahl eben nicht hilfsbedürftige Familien mit Kindern aus 
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Kriegsgebieten, die bei uns temporären Schutz suchten, um danach schnell in ihre Heimat 

zurückzukehren. Vielmehr zogen die Merkel-Selfies hauptsächlich junge Männer aus Afrika und 

arabischen Ländern an. 

 

Mit dem Zauberwort ĂAsylñ auf den Lippen begaben sich diese Wirtschaftsmigranten auf die zum 

Teil sehr kostspielige Reise. Statt den Schwächsten der Schwachen vor Ort, z.B. im jordanischen 

Flüchtlingslager Zaatari, zu helfen, erwies sich Merkels Politik also als ein Magnet für die 

überzähligen jungen Männer der Mittelschicht und für all diejenigen, die schon in ihrer Heimat 

negativ aufgefallen waren. 

 

Seit 2015 hat Sachsen laut offiziellen Angaben insgesamt 110.462 Asylbewerber aufgenommen. 

Zum Vergleich: In unserer viertgrößten Stadt Zwickau leben rund 90.000 Einwohner. Allein die 

Belastung durch diesen Zuzug für Kitas, Schulen und vor allem für den Wohnungsmarkt ist 

immens. 

 

Das hätte der Film sehr anschaulich thematisieren können. Ebenso hätte er auf die unzähligen 

Vergewaltigungen und Gewalttaten von Migranten hinweisen können, wenn nicht sogar müssen. 

 

Denn das ist es, was die Menschen bewegt: Väter haben Bauchschmerzen, ihre Töchter abends 

allein in die Stadt gehen zu lassen. Viele Bahnhofsvorplätze und Stadtparks wurden zu 

Drogenumschlagsplätzen. Joggen im Park ist keine Selbstverständlichkeit mehr und selbst bei 

nichtigen Anlässen werden inzwischen die Messer gezückt. 

 

Es gibt natürlich auch Deutsche, die daran beteiligt sind. Trotzdem belegt die Polizeiliche 

Kriminalstatistik (PKS) eindeutig, dass Ausländer überproportional bei diesen Delikten in 

Erscheinung treten. 

 

Vor wenigen Tagen prügelten z.B. drei Libanesen in Chemnitz mit einem Schlagstock und einer 

abgebrochenen Glasflasche auf zwei Männer ein. Fassungslosigkeit hat zudem der Fall des 

gebürtigen Afghanen Edris Z. ausgelöst, der in Leipzig seine Ex-Freundin mit einer Bierflasche 

erschlug, als sie im Auwald mit ihrem zwei Monate alten Baby spazieren ging. Dabei wurde dieser 

angebliche ĂVorzeige-Migrantñ vom ehemaligen CDU-Ministerpräsidenten Georg Milbradt sogar als 

ĂBotschafter Sachsensñ prªsentiert. 

 

Es ist eine Unverschämtheit, über den Asyl-Dammbruch von 2015 zu erzählen, ohne solche Fälle 

zumindest zu streifen und ohne darauf einzugehen, dass wir heute allein in Sachsen 13.000 

abgelehnte Asylbewerber alimentieren, die sich weigern auszureisen. 

 

Die Absicht dahinter ist aber klar: Kanzlerin Merkel soll als große Krisenmanagerin in die 

Geschichte eingehen. Zu diesem Zweck glorifiziert sie der öffentlich-rechtliche Rundfunk in einer 

Weise, die wir bisher nur aus sozialistischen Unrechtsstaaten kannten. So wie Lenin muss auch 

Merkel nichts von den Medien einfordern ï in vorauseilendem Gehorsam singt man das Loblied 

auf die große Führerin. Übertüncht werden somit ihre Planlosigkeit und ideologische Borniertheit in 

Bezug auf Grenzschließungen. 

 

Heute, knapp fünf Jahre später, sind Merkel und ihre CDU wieder die ĂGetriebenenñ. Genauso 

schlecht wie auf die illegale Massenmigration hat sich die Regierung auf die Corona-Pandemie 
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vorbereitet. Wieder bestimmen die Medien den Takt. Wieder richtet die Regierung ihr Handeln 

danach aus, nur ja kein schlechtes Bild abzugeben. 

 

Getrieben sind Politiker, die sich nicht auf absehbare Krisen vorbereiten. Getrieben sind Politiker, 

die keinen festen Kompass haben. Getrieben sind Politiker, denen der eigene Machterhalt 

wichtiger ist, als das Wohlergehen ihres Landes. 

 

Arbeiten wir daran, dass Deutschland eine Regierung bekommt, die sich nicht von einem Ereignis 

zum nächsten treiben lässt, sondern planvoll und unbeirrt den Wohlstand des eigenen Volkes 

mehrt und Schaden von ihm abwendet! 

 

Bis nächsten Sonntag, 

Ihr Jörg Urban 

https://www.facebook.com/joerg.urban.mdl/photos/a.922706534487911/2967510316674179/?type

=3&theater 

 

Genug GEZahlt! ï Jetzt mitmachen und unterschreiben! 

Liebe Freunde,  

wer sich nicht wehrt, lebt verkehrt.  

 

Wir wehren uns mit der Volksinitiative "Genug GEZahlt!" gegen die einseitige Manipulation der 

Öffentlichkeit durch die übermächtigen Staatsmedien. Sie bestimmen die täglichen Schlagzeilen, 

die jedes aber auch jedes Medium zwingen, sich daran abzuarbeiten. Dieses Agenda Setting wird 

mit 8 Mrd. EUR Zwangsbeiträgen nur für die Öffentlich-rechtlichen durchgesetzt. Das ist eine 

grobe, gesetzwidrige Wettbewerbsverzerrung. Allein die Tatsache, dass einzig und allein die AfD 

es wagt, diese Manipulation der Meinungsbildung zu thematisieren, macht uns schon zu den 

"bösen" Außenseitern.  

 

Deshalb ist unsere Volksinitiative ein zentrales Thema für unsere Partei. Jedes Mitglied, jeder 

Wähler der AfD ist aufgefordert, mitzumachen und sich als Multiplikator dafür einzusetzen. 

Konkret: Nur so können wir 40.000 Sachsen mobilisieren, die Volksinitiative zu unterzeichnen. 

https://www.facebook.com/joerg.urban.mdl/photos/a.922706534487911/2967510316674179/?type=3&theater
https://www.facebook.com/joerg.urban.mdl/photos/a.922706534487911/2967510316674179/?type=3&theater
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Wenn jedes Mitglied oder Freund der Partei mindestens 10 Unterschriften in seinem persönlichen 

Umfeld sammeln könnte, würde das unserer Initiative zum Erfolg verhelfen.  

 

Wie das gehen kann und was unbedingt zu beachten ist, findet man auf der Website des Vereins 

https://sachsen.genug-gezahlt.tv/ 

Unterschriftenformulare und Flyer gibt es auch in jedem Bürgerbüro im KV Bautzen zur Abholung! 

 

In diesem Sinne Ihr  

 

Jan Zwerg  

Generalsekretär der AfD Sachsen  

 

Karin Wilke  

Vorsitzende Genug GEZahlt! in Sachsen e.V. 

 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom Wochenende 18./19.4.2020 
 

Gastronomen-Kritik: Pleitewelle endlich mit Zuschüssen verhindern! 

Vor der Dresdner Frauenkirche protestierten heute sächsische Gastronomen mit leeren Stühlen 
gegen die Staatsregierung: Wenn nicht schnell Hilfe komme, wäre ein Drittel der Kneipen und 
Restaurants bald pleite. 

Sie forderten CDU-Ministerpräsident Kretschmer 
auf, endlich auch in Sachsen Zuschüsse zu 
zahlen, so wie in den meisten anderen 
Bundesländern üblich. Bisher hilft die 
Staatsregierung nur mit Krediten bei Betrieben mit 
mehr als zehn Mitarbeitern. Wenn aber 
Gastronomen oder anderen Mittelständlern das 
Wasser bis zum Hals steht, können sie die Kredite 
absehbar nicht zurückzahlen. 

Die AfD-Fraktion fordert bereits seit Wochen, dem 
Mittelstand endlich mit rückzahlungsfreien 
Zuschüssen zu helfen. Eine Pleitewelle und 
Massenentlassungen müssen verhindert werden. 

Doch die Staatsregierung schloss lieber im bundesweiten Alleingang zwischenzeitlich alle Bau- 
und Wochenmärkte. So viel zu Politik mit AugenmaÇé 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/gastronomen-kritik-regierung-muss-
endlich-mit-zuschuessen-helfen.html 

 

Wo bleibt das Kurzarbeitergeld? Sozialpädagoge Dulig als Wirtschaftsminister überfordert 

Viele Unternehmer warten händeringend auf die Überweisung des Kurzarbeitergeldes durch die 
Arbeitsagentur. 

https://sachsen.genug-gezahlt.tv/
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/gastronomen-kritik-regierung-muss-endlich-mit-zuschuessen-helfen.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/gastronomen-kritik-regierung-muss-endlich-mit-zuschuessen-helfen.html
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Mario Beger, Leiter des Arbeitskreises Wirtschaft der AfD-Fraktion, erklärt: 

ĂUns erreichen immer mehr Hilferufe von 
Unternehmern, die seit Wochen auf die 
Auszahlung des Kurzarbeitergeldes warten. 
Vielen steht das Wasser bereits bis zum Hals und 
sie brauchen dringend Hilfe. 

SPD-Wirtschaftsminister Dulig muss endlich dafür 
sorgen, dass die Gelder zeitnah ausgezahlt 
werden. Wenn die sächsische Arbeitsagentur 
überlastet ist, muss Dulig an dieser wichtigen 
Stelle mehr Personal bereitstellen. 

Die sächsische Wirtschaft darf in der aktuellen 
Krise nicht sich selbst überlassen werden. Erst 
k¿rzlich titelte BILD: āWer rettet Sachsens Wirtschaft vor Dulig?ó Wenn der studierte 
Sozialpädagoge Dulig keinerlei Gespür für die Wirtschaft entwickelt, dann muss Ministerpräsident 
Kretschmer ihn entlassen.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/wo-bleibt-das-kurzarbeitergeld-
sozialpaedagoge-dulig-als-wirtschaftsminister-ueberfordert.html 

 

Auch größere Läden jetzt öffnen - 800 qm-Begrenzung ist Unsinn 

Die Staatsregierung will in den nächsten Tagen wieder Läden in Sachsen öffnen, aber nur bis zu 
einer Größe von 800 Quadratmetern. Handelsvertreter und IHK kritisierten die Regelung scharf: Es 
sei Unsinn, die Fläche zu begrenzen. Viel effektiver sei es, die Anzahl der Kunden im Laden zu 
begrenzen, so wie das bereits in Supermärkten praktiziert wird. 

Frank Peschel, wirtschaftspolitischer Sprecher der AfD-Fraktion, erklärt: 

ĂDie AfD unterst¿tzt diese Forderung auf ganzer 
Linie und erwartet von Ministerpräsident 
Kretschmer, die Begrenzung abzuschaffen. 

Es ist wirklich Nonsens, eine willkürliche 
Limitierung von 800 Quadratmetern aus dem Hut 
zu zaubern. Wie Einkaufen unter verschärften 
Hygienebedingungen funktioniert, haben uns 
Lebensmittel-Märkte seit Wochen erfolgreich 
vorgemacht. 

Ich bin zumindest froh, dass die Staatsregierung 
nun von ihrer unsinnigen Schließung der Bau- und 
Gartenmärkte abrückt und diese wieder öffnen 

dürfen. Nur in zwei Bundesländern waren die Märkte geschlossen worden, was deutschlandweit 
für Kopfschütteln gesorgt hatte. Zudem zeigt die Öffnung der großen Baumärkte auch, dass die 
800 Quadratmeter-Begrenzung unsinnig ist und andere größere Läden sowie deren Kunden 
diskriminiert. 

Zusätzlich muss die Staatsregierung eine Lösung für die Gastronomie finden. Biergärten und 
Restaurants sollten wieder geöffnet werden, wenn sie ausreichend Abstand zwischen den Tischen 
einhalten und die Zahl der St¿hle am Tisch begrenzen.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/wo-bleibt-das-kurzarbeitergeld-sozialpaedagoge-dulig-als-wirtschaftsminister-ueberfordert.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/wo-bleibt-das-kurzarbeitergeld-sozialpaedagoge-dulig-als-wirtschaftsminister-ueberfordert.html
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https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/auch-groessere-laeden-jetzt-oeffnen-
800-qm-begrenzung-ist-unsinn.html 

 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 20.4.2020 
 

Grenzkontrollen verlängern ï Kriminalität weiter niedrig halten 

Zur Verlängerung der Grenzkontrollen in Tschechien bis Endes des Jahres erklärt der AfD-

Fraktionsvorsitzende, Jörg Urban: 

 

ĂDie Verlªngerung der Grenzkontrollen ist richtig 

und muss auch in Sachsen und ganz Deutschland 

umgesetzt werden. Seit Einführung der Kontrollen 

ist es im Freistaat zu einem deutlichen Rückgang 

von Grenzkriminalität und illegalen Einreisen 

gekommen. Für die Sicherheit der Bürger und 

dem Schutz ihres Eigentums muss dieser Weg 

weiter beschritten werden. 

 

Natürlich brauchen wir für die Kontrollen 

ausreichend Personal und intelligente Technik. So 

können Staus an den Grenzen verhindert werden 

und der Warenverkehr ungehindert weiterlaufen. Ein dauerhaftes Ausreiseverbot für die eigenen 

Bürger lehne ich dagegen ab. Alle Einschränkungen der Grundrechte müssen regelmäßig auf den 

Prüfstand und gelockert werden, sobald es möglich ist.ñ 

https://www.facebook.com/AfD.Sachsen/photos/a.322068014589056/2675391295923371/?type=3

&theater 

 

Gaststätten und Hotels sollen wieder öffnen 

Für die einseitigen Lockerungen der Corona-Beschränkungen ist die Staatsregierung von 
mehreren Wirtschaftsverbänden kritisiert worden. Die Begrenzung der Ladenöffnung auf 800 
Quadratmeter findet die IHK fragwürdig. Die sächsischen Gastronomen fordern eine langsame 
Öffnung für ihr Gewerbe sowie finanzielle Unterstützung. 
 
Mario Kumpf, tourismuspolitischer Sprecher der AfD-Fraktion, erklärt: 
 
ĂDie weitere SchlieÇung von Restaurants und Hotels kommt f¿r viele Betriebe einem Todesurteil 
gleich. Wenn fast alle Geschäfte unter der Einhaltung von Hygienemaßnahmen wieder öffnen 
dürfen, ist es nicht zu verstehen, warum das z.B. für Restaurants nicht gelten soll. Auch hier ließe 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/auch-groessere-laeden-jetzt-oeffnen-800-qm-begrenzung-ist-unsinn.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/auch-groessere-laeden-jetzt-oeffnen-800-qm-begrenzung-ist-unsinn.html
https://www.facebook.com/AfD.Sachsen/photos/a.322068014589056/2675391295923371/?type=3&theater
https://www.facebook.com/AfD.Sachsen/photos/a.322068014589056/2675391295923371/?type=3&theater
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sich die Zahl der Tische und Kunden problemlos 
im Rahmen einer Abstandsregelung begrenzen. 
Ein Totalverbot ist der falsche Weg. 

Zudem brauchen auch sächsische Betriebe 
rückzahlungsfreie Zuschüsse, so wie sie in vielen 
anderen Bundesländern ausgezahlt werden. 
Wenn Familienunternehmen das Wasser bis zum 
Hals steht, helfen ihnen keine Kredite. Die 
Absenkung der Mehrwertsteuer auf sieben 
Prozent ist wichtig, reicht aber bei weitem nicht. 
Zusätzlich benötigen die Gastronomen und 
Hotelbetreiber ein staatliches Hilfsprogramm, 
welches zumindest gewerbliche Fixkosten für die 

Dauer der Schließungen deckt. 

Unverständlich ist auch die willkürliche Begrenzung der Ladenöffnung auf 800 Quadratmeter, 
zumal Baumärkte wieder öffnen dürfen. Eine Begrenzung der Kunden pro Geschäft, wie sie 
Supermärkte seit Wochen erfolgreich praktizieren, funktioniert auch in großen Läden und in der 
Gastronomie.ñ 
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/gaststaetten-und-hotels-sollen-wieder-
oeffnen-15547.html 

 

Keine Ramadan-Zeremonien in Corona-Zeiten! 

In wenigen Tagen beginnt der muslimische Fastenmonat Ramadan. Dazu erklärt der 
kirchenpolitische Sprecher der AfD-Fraktion im 
Sächsischen Landtag, Jörg Kühne: 

ĂF¿r alle Christen war es sehr schwer, aufgrund 
der Corona-Pandemie ein Ostern ohne 
Gottesdienste verbringen zu müssen. Mit hoher 
Selbstdisziplin wurden die aufgestellten Regeln 
jedoch befolgt, auch wenn sie als schmerzhaft 
empfunden wurden. 

Das erwarten wir nun auch von allen Muslimen in 
ihrem heiligen Monat Ramadan. In den deutschen 
Moscheen dürfen keine Ramadan-Zeremonien 
mit großen Menschengruppen stattfinden. Die 
Polizei sollte das entsprechend kontrollieren.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/keine-ramadan-zeremonien-in-corona-
zeiten.html 

 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 21.4.2020 
 

Abwrack-Prämie ist der falsche Weg, um Autoindustrie zu unterstützen 

CDU-Ministerpräsident Michael Kretschmer hat sich für Autokauf-Prämien ausgesprochen. 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/gaststaetten-und-hotels-sollen-wieder-oeffnen-15547.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/gaststaetten-und-hotels-sollen-wieder-oeffnen-15547.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/keine-ramadan-zeremonien-in-corona-zeiten.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/keine-ramadan-zeremonien-in-corona-zeiten.html
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Wolfram Keil, Mitglied im AfD-Fraktionsvorstand, erklärt: 

ĂDie Autoindustrie ist das R¿ckgrat der 
sächsischen Wirtschaft und braucht dringend Hilfe 
in der Corona-Krise. Eine Abwrackprämie ist 
allerdings der falsche Weg, wie die Ergebnisse in 
der Wirtschaftskrise 2009 zeigten. Damals haben 
die Autokäufer durch das Geldgeschenk aller 
Steuerzahler ihren Kauf nur vorgezogen und der 
Absatz im Jahr danach brach umso mehr ein. 
Zudem verschlechtert sich die Umweltbilanz, weil 
fahrtüchtige Autos einfach verschrottet werden. 

Eine effektive Unterstützung der Autoindustrie 
wäre die Rücknahme der überzogenen CO2-
Begrenzung durch die EU. Dafür muss sich 

Kretschmer einsetzen. Diese Regelung ist nämlich der Todesstoß für den Verbrennungsmotor und 
der preiswerten Mobilität der Bürger. Seit diesem Jahr ist nur noch ein Verbrauch von 4,1 Litern 
Benzin pro 100 Kilometern erlaubt. Perspektivisch wird die Grenze sogar bei 2,6 Liter liegen ï ein 
technologisches Unding.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/abwrack-praemie-ist-der-falsche-weg-
um-autoindustrie-zu-unterstuetzen.html 

 

BSI: Wahlkampfhilfe für Wöller entpuppt sich als Millionengrab 

Mitten im sächsischen Landtagswahlkampf 2019 verkündete CDU-Innenminister Roland Wöller 
gemeinsam mit Horst Seehofer (CSU) die Ansiedlung des Bundesamtes für Sicherheit in der 
Informationstechnik (BSI) in Freital. Mit diesem vermeintlichen Coup wollte die CDU vorab das 
Versprechen einlösen, in Zukunft mehr Behörden im ländlichen Raum unterzubringen. 

Jetzt kam jedoch heraus, dass es in Freital überhaupt kein passendes Gebäude für das BSI gibt. 
Geplant sind deshalb ein Neubau in den nächsten fünf Jahren sowie eine Auslagerung des 
Landratsamtes, damit das BSI provisorisch einige Räume zur Verfügung hat. Kostenpunkt: ca. 
sieben Millionen Euro, die von der Stadt getragen werden sollen. 

Dazu erklärt Thomas Thumm, Sprecher der AfD-
Landtagsfraktion für den ländlichen Raum: 

ĂFreital liegt nur einen Katzensprung von Dresden 
entfernt. Viele Mitarbeiter des geplanten BSI-
Standorts werden vermutlich sogar in Dresden 
wohnen und einkaufen gehen. Die Ansiedlung dieser 
Behörde in Freital war daher von Anfang an eine 
Mogelpackung. Bereits im Mai 2019 schlugen wir aus 
diesem Grund vor, diese Behörde lieber in der Lausitz 
anzusiedeln. Auch Nordsachsen oder das Erzgebirge 
wären möglich gewesen, um den ländlichen Raum zu 
stärken. 

Wie dilettantisch Wöller und Seehofer bei der 
Standortplanung des BSI vorgingen, kam aber erst jetzt in vollem Umfang heraus. Wie kann man 
denn eine Behörde in einer Stadt ansiedeln wollen, die kein geeignetes Gebäude vorzuweisen 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/abwrack-praemie-ist-der-falsche-weg-um-autoindustrie-zu-unterstuetzen.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/abwrack-praemie-ist-der-falsche-weg-um-autoindustrie-zu-unterstuetzen.html
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hat? Der Neubau und die geplante Auslagerung sind eine unfassbare Steuergeldverschwendung 
und riesige Belastung für die Stadt Freital. 

Dass die Stadt ihre Rücklagen plündern soll, um die Ansiedlung einer Bundesbehörde zu 
ermöglichen, ist eine Dreistigkeit ohnegleichen. Diese sieben Millionen Euro, mit denen kalkuliert 
wird, braucht Freital gerade jetzt an ganz anderer Stelle. Zudem weigert sich der Bund, eine 
angemessene Miete für die provisorische Unterbringung in den Räumen des Landratsamtes zu 
zahlen. Das macht mich fassungslos. 

Die AfD-Fraktion fordert CDU-Innenminister Roland Wöller dazu auf, hier korrigierend einzugreifen. 
Die gesamte Planung des BSI-Standorts muss einer Revision unterzogen werden. Gegenüber der 
Öffentlichkeit sollte Wöller dabei die Ehrlichkeit aufbringen, zu erklären, dass sich diese 
Wahlkampfhilfe f¿r seine Person als Millionengrab entpuppt hat.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/bsi-wahlkampfhilfe-fuer-woeller-
entpuppt-sich-als-millionengrab.html 

 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 22.4.2020 
 

Pflegeheime besser schützen ï Bonus für Pfleger zahlen 

In einem Radeberger Pflegeheim sind aktuell sieben Bewohner an Corona verstorben. Insgesamt 
sind 39 Bewohner und Pflegekräfte infiziert. Zuvor gab es bereits zehn Tote Senioren in einem 
Zwönitzer Pflegeheim. 
Zusätzlich sollen die Pflegekräfte nun doch keinen Krisenbonus von 1.500 Euro erhalten. Laut FAZ 
verweigern Finanzministerium und Krankenkassen die Zahlung. 

Frank Schaufel, gesundheitspolitischer Sprecher, erklärt: 

ĂSenioren sind eine besonders betroffene 
Risikogruppe und müssen deshalb vorrangig 
geschützt werden. Hier lässt das Engagement der 
Staatsregierung eindeutig zu wünschen übrig. Zu 
lange wurden die Pflegeheime nicht ausreichend 
mit Schutzkleidung versorgt und es wird immer 
noch zu wenig getestet. 

Die AfD-Fraktion fordert erneut, dass Bewohner 
und Pflegekräfte regelmäßig auf Corona getestet 
werden. Nur so können die Infizierten isoliert 
werden, die keinerlei Symptome zeigen. Das 
Leben unserer Senioren darf nicht länger 
leichtfertig aufs Spiel gesetzt werden. 

Zudem ist es ein Armutszeugnis der Regierung, die Helden der Krise derart im Regen stehen zu 
lassen. Warme Dankesworte helfen den schlecht bezahlten und hart arbeitenden Alten- und 
Krankenpflegern nicht. Eine erst versprochene Bonuszahlung jetzt stillschweigend unter den Tisch 
fallen zu lassen, ist unanständig. 

Die AfD-Fraktion hat bereits mehrfach eine Prämienzahlung von bis zu 1.000 Euro aus 
Landesmitteln gefordert. Darauf sollte die Staatsregierung nun eingehen.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/bsi-wahlkampfhilfe-fuer-woeller-entpuppt-sich-als-millionengrab.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/bsi-wahlkampfhilfe-fuer-woeller-entpuppt-sich-als-millionengrab.html
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https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/pflegeheime-besser-schuetzen-bonus-
fuer-pfleger-zahlen.html 

 

Familien unterstützen statt Grundeinkommen für Künstler 

Die sächsische Regierung plant die Einrichtung von ĂMikrostipendien an sªchsische 
Kulturschaffendeñ und stellt daf¿r zwei Millionen Euro zur 
Verfügung. Die Kulturschaffenden können so de facto mit 
einem bedingungslosen Grundeinkommen von 1.000 Euro pro 
Monat rechnen. Vorgesehen ist zunächst ein Zeitraum von 
zwei Monaten. 

Eltern, die dagegen aufgrund der Betreuung ihrer Kinder 
daheimbleiben müssen, gehen komplett leer aus. Ebenso 
verweigert die Staatsregierung kleinen und mittleren 
Unternehmen weiterhin direkte Zuschüsse. 

Die AfD-Fraktion im Sächsischen Landtag sieht hierin eine 
gefährliche Ungleichbehandlung. Wir fordern: 

+ Statt einzelne Randgruppen bevorzugt zu behandeln, muss 
es vorrangig um die Absicherung von Familien gehen: Wir 

halten dafür die Zahlung eines pauschalen Betrages von 1.000 Euro an erwerbstätige Familien mit 
Kindern für angemessen. Dies gilt insbesondere, da CDU-Kultusminister Christian Piwarz 
angekündigt hat, bis Ende Juli werde es keinen regulären Unterricht geben. 

+ Unbürokratische Nothilfe muss für alle Betriebe, die von der Coronakrise betroffen sind, da sein. 
Es ist jedoch der falsche Weg, mit unzähligen, intransparenten Förderprogrammen Sonderregeln 
und Vorteile für einzelne Berufe zu schaffen. 
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/familien-unterstuetzen-statt-
grundeinkommen-fuer-kuenstler.html 

 

Ausländische Gewalttäter abzuschieben ist wichtiger als Wanderer zu kontrollieren 

Laut aktuellen Medienberichten sowie den Auskünften der Polizei kommt es in Sachsen 
unvermindert zu schweren Gewalttaten. So muss allein in Leipzig gerade der Mord durch einen 
eingebürgerten Afghanen und eine Schießerei, bei der ein Libyer und ein Iraker beteiligt waren, 
aufgeklärt werden. In Chemnitz prügelten zudem kürzlich drei Libanesen mit einem Schlagstock 
und einer abgebrochenen Glasflasche auf zwei Männer ein. 

Dazu erklärt der sächsische AfD-Fraktionsvorsitzende Jörg Urban: 

ĂDie Polizei ist derzeit sehr prªsent, um die Einhaltung der Corona-Regeln zu überwachen. Sie 
fährt dazu sogar durch Wälder und kontrolliert dort den Abstand zwischen Wanderern. Ebenfalls 
berichteten uns viele kleine Unternehmen, dass sie täglich Besuch von der Polizei bekommen, die 
prüft, ob alle Vorschriften eingehalten werden. 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/pflegeheime-besser-schuetzen-bonus-fuer-pfleger-zahlen.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/pflegeheime-besser-schuetzen-bonus-fuer-pfleger-zahlen.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/familien-unterstuetzen-statt-grundeinkommen-fuer-kuenstler.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/familien-unterstuetzen-statt-grundeinkommen-fuer-kuenstler.html
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Die Verhältnismäßigkeit bleibt dabei oft auf der Strecke. Denn während unsere Bürger penible 
Kontrollen erdulden müssen, benehmen sich notorische Straftäter weiter wie die Axt im Walde. 
Dagegen unternimmt die Polizei immer noch zu wenig, weil die regierende CDU nichts von einem 
Sicherheitsproblem wissen will. 

Ich fordere die Staatsregierung unter 
Ministerpräsident Michael Kretschmer deshalb 
dazu auf, hier die Prioritäten endlich richtig zu 
setzen. Die größte Gefahr für unsere Sicherheit 
geht von Gewalttätern aus, die mit Messern und 
Schusswaffen hantieren. Sie müssen in jedem 
Fall sofort in Untersuchungshaft kommen. Die in 
dieser Gruppe überproportional vertretenen 
Ausländer müssen darüber hinaus 
schnellstmöglich abgeschoben werden. 

Die CDU unterlässt das, denn sie weiß ganz 
genau, wer das Problem importiert hat: sie 
selbst!ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/auslaendische-gewalttaeter-
abzuschieben-ist-wichtiger-als-wanderer-zu-kontrollieren.html 

 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 23.4.2020 
 

Was im Landtag funktioniert, funktioniert auch in Biergärten 

Die sächsische Tourismusbranche liegt am Boden und wird durch die staatlichen Beschränkungen 

massiv behindert und in ihrer Existenz bedroht. Trotz steigender Zahlen an Corona-Genesenen, 

bleiben Biergärten zu, die gerade jetzt wieder in die Saison starten möchten. 

Frank Peschel, Landtagsabgeordneter aus der Oberlausitz erklärt: 

ĂMºgliche 

Fördermittel 

und Kredite 

werden dem 

Tourismusbereich wenig helfen. Wir müssen die massiven staatlichen Einschränkungen im 

Gastronomiebereich sofort aufheben. Gerade Biergärten müssen unter Beachtung der 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/auslaendische-gewalttaeter-abzuschieben-ist-wichtiger-als-wanderer-zu-kontrollieren.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/auslaendische-gewalttaeter-abzuschieben-ist-wichtiger-als-wanderer-zu-kontrollieren.html
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gesundheitlichen Vorschriften geöffnet werden. Die Zahl der Corona-Genesenen steigt täglich, und 

die Bevölkerung hält sich an die Vorschriften. 

Es ist für mich nicht nachvollziehbar, dass die Kantine im Sächsischen Landtag geöffnet hat, aber 

Biergärten geschlossen bleiben müssen. Sowohl im Landtag, als auch in den Biergärten kann der 

Abstand eingehalten werden. Zusätzlicher Schutz ist die Reduzierung der Bestuhlung. Was im 

Landtag funktioniert, ist auch bei Biergärten umsetzbar. Gerade jetzt ist es wichtig, dass unter 

Beachtung der gesundheitlichen Vorgaben, Biergärten und die Außenanlagen von Gaststätten 

geöffnet haben. 

Wir haben mündige Bürger, die in der Lage sind, den notwendigen Abstand einzuhalten.ñ 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=642720809620471&set=a.113225665903324&type=3&

theater 

 

Gericht kritisiert Wöllers Asylpolitik: Aufnahmestopp für alle Migranten, jetzt! 

Weil die Corona-Abstandsregeln in der sächsischen Erstaufnahme-Einrichtung Dölzig nicht 
eingehalten werden, könne es den Asylbewerbern nicht zugemutet werden, dort zu wohnen. Dies 
entschied gestern das Verwaltungsgericht Leipzig. Zu dem Beschluss erklärt der innenpolitische 
Sprecher der AfD-Fraktion im Sächsischen Landtag, Sebastian Wippel: 

 
ĂObwohl CDU-Innenminister Roland Wöller den Corona-
Krisenstab leitet, hat er es versäumt, die sächsischen 
Asylheime entsprechend der eigenen Vorschriften 
einzurichten. Dies belegt einmal mehr seine Unfähigkeit. 

 
Meiner Meinung nach sollte der Freistaat Sachsen in der 
Corona-Krise überhaupt keine Asylbewerber mehr 
aufnehmen. Denn erstens können sie bereits infiziert sein, wie 
ein Leipziger Fall zeigt. Zweitens ist die Regierung derzeit 
nicht in der Lage, eine ordnungsgemäße Unterbringung zu 
organisieren. Und drittens sind die damit verbundenen 
finanziellen Zumutungen unseren Bürgern nicht zu vermitteln. 

 
Die Regierung unter Ministerpräsident Michael Kretschmer muss sich jetzt darauf konzentrieren, 
dem eigenen Volk zu helfen. Ihre ideologisch motivierten Weltrettungspläne, die sie bisher in der 
Asyl-, der Klima- und Energiepolitik ausgelebt hat, muss sie wohl oder übel um einige Jahrzehnte 
verschieben.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/gericht-kritisiert-woellers-asylpolitik-
aufnahmestopp-fuer-alle-migranten-jetzt.html 

 

Biergärten und Restaurants endlich öffnen! 

Biergärten, Restaurants und Hotels sollen in Sachsen auch über den 4. Mai hinaus geschlossen 
bleiben, berichtet aktuell die Bild-Zeitung. 

Mario Kumpf, tourismuspolitischer Sprecher der AfD-Fraktion, erklärt: 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=642720809620471&set=a.113225665903324&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=642720809620471&set=a.113225665903324&type=3&theater
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/gericht-kritisiert-woellers-asylpolitik-aufnahmestopp-fuer-alle-migranten-jetzt.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/gericht-kritisiert-woellers-asylpolitik-aufnahmestopp-fuer-alle-migranten-jetzt.html
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ĂF¿r viele Gastronomie- und Hotelbetriebe kommt 
die Entscheidung der Staatsregierung einem 
Todesurteil gleich. Die Tourismusbranche gehört 
bereits jetzt zu den am meisten durch die Corona-
Krise gefährdeten Wirtschaftszweigen. Es ist 
völlig unverständlich, warum Geschäfte bis 800 
Quadratmeter Verkaufsfläche öffnen dürfen und 
gastronomische Betriebe weiter zur Untätigkeit 
verdammt werden. 

Die AfD-Fraktion fordert die Staatsregierung auf, 
umgehend eine hygienegerechte Öffnung der 
Gastronomie zu ermöglichen. In Biergärten, 
Restaurants und Cafés kann z.B. nur jeder zweite 
Tisch besetzt und regelmäßig desinfiziert werden. 
Wie in Supermärkten kann die Zahl der Kunden und ihre Abstände reglementiert werden. 

In der nächsten Landtagssitzung wird die AfD-Fraktion deshalb einen Antrag einbringen (7/2171), 
der u.a. die Öffnung von Gastronomie und Kitas fordert. Wir wollen zudem von der Staatsregierung 
mehr und bessere Daten zur Corona-Epidemie, um die Beschränkungen objektiver justieren zu 
kºnnen.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/biergaerten-und-restaurants-endlich-
oeffnen.html 

 

Naturschutzbund Sachsen gefährdet sächsische Tourismus-Hochburg! 

Der Naturschutzbund NABU Sachsen klagt gegen die Baugenehmigung der Flyline in 
Oberwiesenthal. Wegen eines - nach seinen Angaben - letzten bekannten Bestandes der 
Ringdrossel in Sachsen und wegen eines Verfahrensfehlers bei der Baugenehmigung zieht der 
Verein vor Gericht. 

Der naturschutzpolitische Sprecher der AfD ï Fraktion im Sächsischen Landtag, Thomas Prantl 
erklärt dazu: 

ĂNaturschutz liegt mir ebenfalls am Herzen, er ist 
aber nicht das Maß aller Dinge, dem alles andere 
unterzuordnen ist. Naturschutz und Tourismus 
sind als Miteinander nur dann möglich, wenn auch 
der Naturschutz kompromissbereit ist. 

An der Belastbarkeit Datenlage zur Ringdrossel 
habe ich meine Zweifel, denn die letzte Erhebung 
des Bestandes liegt 13 Jahre zurück. 2007 
wurden sieben Brutpaare vorgefunden. Welche 
Datenbasis liegt der NABU ï Klage aus dem Jahr 
2019 zugrunde? Etwa eine völlig veraltete aus 
2007? 

Ich frage mich auch, wie der Verfahrensfehler bei der Baugenehmigung zustande kam. Ein 
Investor muss sich auf die Genehmigung seines Landratsamtes verlassen können, der Bauträger 
hat Anspruch auf Rechtssicherheit! 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/biergaerten-und-restaurants-endlich-oeffnen.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/biergaerten-und-restaurants-endlich-oeffnen.html
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Den NABU ï Klägern sage ich klipp und klar, dass die gesellschaftliche Akzeptanz für den 
Naturschutz rapide sinken wird, wenn der NABU unsere ländliche Entwicklung derart rücksichtslos 
behindert und so unsere Existenzen gefährdet. 

Der NABU lebt mit seiner Geschäftsstelle von öffentlichen Geldern, mit diesen bezahlt er seine 
Mitarbeiter ï und natürlich auch seine Anwälte und Klagewege. Diese finanziellen Mittel 
erwirtschaften sächsische Unternehmen und Steuerzahler. 

Ohne solide Wirtschaft gibt es keine Spenden für Naturschützer, keine Steuereinnahmen für den 
Staatshaushalt ï und kein Geld für NABU und Co. Ich habe den Eindruck, dass die NABU ï Kläger 
diesen Blick für die Realitäten verloren haben. 

Auf der ĂRoten Listeñ der gefªhrdeten Arten stehen inzwischen nicht nur Tiere und Pflanzen, 
sondern auch immer mehr Betriebe und Kommunen, Haushalte und Selbstständige. Die 
Tourismusbranche in Oberwiesenthal hat es ohnehin nicht leicht, weil schon der Wettbewerb 
gegenüber unseren tschechischen Nachbarn eine riesige Herausforderung ist. 

Einer der Wettbewerbsnachteile ist, dass überzogene Naturschutzauflagen auf deutscher Seite 
des Erzgebirgskamms dringend notwendige Investitionen in Infrastruktur und Tourismus seit 
Jahren erschweren. 
Diese braucht unsere Region aber dringend, damit das wirtschaftliche und öffentliche Leben in den 
zunehmend schwierigen Zeiten aufrechterhalten werden kann und unsere Kinder im Erzgebirge 
eine Zukunft haben. 

Dass die Flyline seit 2018 das touristische Angebot außerhalb der immer unberechenbareren 
Wintersaison erweitert, ist deshalb gut für unsere Region! Es ist unverhältnismäßig, wie der NABU 
ein Vorkommen der Ringdrossel gegen den Tourismus ausspielt und wegen eines Fehlers im 
Baugenehmigungsverfahren vor das Verwaltungsgericht Chemnitz zieht.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/naturschutzbund-sachsen-gefaehrdet-
saechsische-tourismus-hochburg.html 

 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 24.4.2020 
 

Aktuelle Messungen zeigen: Diesel nicht schuld an Luftverschmutzung 

Trotz Corona-Einschränkung und weniger Verkehr hat die Dresdner Messstation Bergstraße 
aktuell höhere Stickoxide-Werte gemessen als zur gleichen Zeit im letzten Jahr. Zu ähnlichen 
Ergebnissen kommt die Auswertung vieler anderer Messstellen bundesweit. 

Jörg Urban, umweltpolitischer Sprecher und AfD-Fraktionsvorsitzender, erklärt: 

ĂBereits vor drei Jahren hat die AfD die Staatsregierung aufgefordert, die Dieseldebatte offen zu 
führen und Schaden von der sächsischen Autoindustrie abzuwenden (6/10516). Die Kritik der AfD 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/naturschutzbund-sachsen-gefaehrdet-saechsische-tourismus-hochburg.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/naturschutzbund-sachsen-gefaehrdet-saechsische-tourismus-hochburg.html
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und vieler Wissenschaftler an Fahrverboten war 
berechtigt. Das beweisen die aktuellen 
Messungen. Zumal die Grenzwerte 
unwissenschaftlich und viel zu niedrig von der EU 
angesetzt wurden. 

Bezeichnend ist, dass die CDU diese falschen 
Grenzwerte in Brüssel mit beschlossen hat. Nun 
erwarte ich von der CDU-geführten 
Staatsregierung, ihre Haltung zu überdenken und 
sich nicht weiter an der Hexenjagd auf den Diesel 
zu beteiligen. Sie muss sich endlich für eine 
wissenschaftliche Neubewertung der Stickoxid-
Grenzwerte einsetzen. 

Bürger und Unternehmen brauchen preiswerte Diesel-Fahrzeuge. Die CDU kann der Gesellschaft 
nicht ihre Mobilitätswende aufzwingen, wenn bisher kaum jemand die teuren und unpraktischen 
Elektroautos kaufen will. Von den über hunderttausend Arbeitsplätzen, die in der Autoindustrie 
bundesweit verloren gehen, ganz zu schweigen.ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/aktuelle-messungen-zeigen-diesel-nicht-
schuld-an-luftverschmutzung.html 

 

AfD unterstützt Gastronomen-Protest: Biergärten und Cafés endlich öffnen! 

Sachsenweit protestieren heute Gastronomen gegen die weitere Schließung aller Biergärten und 
Restaurants. Die CDU-Tourismus-Ministerin Barbara Klepsch hatte zuvor angekündigt, erste 
Lockerungen erst Ende Mai vorzunehmen. 

Hans-Jürgen Zickler, tourismuspolitischer Sprecher der AfD-Fraktion, erklärt: 

ĂDie SchlieÇung von Biergªrten, Restaurants und Caf®s bis Ende Mai ist ¿berzogen und bedeutet 
den wirtschaftlichen Kollaps für viele Gastronomen. Die Staatsregierung muss umgehend eine 
hygienegerechte Öffnung der gastronomischen Betriebe wieder zulassen. 

Jeder Gastronom kann die Anzahl der Tische und 
Stühle begrenzen und regelmäßig desinfizieren. 
Damit wird die Anzahl der Kunden genauso 
reglementiert wie in Supermärkten und 
Geschäften. Es ist völlig unverständlich, warum 
Geschäfte bis 800 Quadratmeter Verkaufsfläche 
öffnen dürfen und gastronomische Betriebe weiter 
zur Untätigkeit verdammt werden. 

Die Staatsregierung muss die Corona-
Beschränkungen endlich mit wissenschaftlichen 
Daten belegen, statt mit lückenhaftem 
Halbwissen. Es muss ein nachvollziehbares 
Risiko-Nutzen-Verhältnis der Schutzmaßnahmen 

geben. Das wird die AfD-Fraktion in der nªchsten Landtagssitzung beantragen (7/2171).ñ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/afd-unterstuetzt-gastronomen-protest-
biergaerten-und-cafes-endlich-oeffnen.html 

 

https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/aktuelle-messungen-zeigen-diesel-nicht-schuld-an-luftverschmutzung.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/aktuelle-messungen-zeigen-diesel-nicht-schuld-an-luftverschmutzung.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/afd-unterstuetzt-gastronomen-protest-biergaerten-und-cafes-endlich-oeffnen.html
https://afd-fraktion-sachsen.de/presse/pressemitteilungen/afd-unterstuetzt-gastronomen-protest-biergaerten-und-cafes-endlich-oeffnen.html
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Neues von der Alternative für 

Deutschland 
 

 
AfD startet Kampagne: Gemeinsam für das Grundgesetz 

Berlin, 27. März 2020.  
Die Alternative f¿r Deutschland hat heute ihre ĂGemeinsam f¿r das Grundgesetzñ-Kampagne 
gestartet. 

In der überregionalen Wochenzeitung  Junge Freiheit und dem 
Magazin Weltwoche erscheinen ganzseitige Anzeigen, in denen der Ehrenvorsitzende der 
Partei, Alexander Gauland, für einen demokratischen Wettbewerb mit den schlüssigsten 
Argumenten um die besten Lösungen wirbt. Gauland spricht sich im Anzeigentext klar gegen die 
Ausgrenzung Andersdenkender und für die Einheit unserer Gesellschaft aus: 

ĂJa, nat¿rlich gibt es Streit, gibt es verschiedene Vorstellungen von der Zukunft Deutschlands. 
Aber das hat es immer gegeben. Was neu ist, ist der Versuch, das Argument des politischen 
Gegners als unmoralisch zu brandmarken. 

Das vergiftet den Streit. Vergiftet die Beziehungen. Zu Freunden, Familienmitgliedern, Nachbarn. 
Das können wir nicht zulassen. Wir nicht. Und Sie auch nicht.ñ Die Anzeige durfte in der 
Frankfurter Allgemeinen Zeitung, Welt, Spiegel, Handelsblatt und Focus nicht erscheinen. Weitere 
ganzseitige Anzeigen sind in den nächsten Wochen in Medien geplant, die einem freien Diskurs 
offen gegenüberstehen. 

https://cdn.afd.tools/wp-content/uploads/sites/111/2020/03/AfD-Anzeige-in-der-JF-S.-09-JF-14-20.pdf
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Auf der Kampagnen-Seite gemeinsam-fuer-das-grundgesetz.de stellt die AfD zahlreiche 
Informationen zum Engagement der Partei für das Grundgesetz, den Aktionsfilm mit prominenten 
AfD-Politikern und Interviews mit renommierten Experten bereit. Zudem hat die AfD-
Bundesgeschäftsstelle Video-Clips mit Parteimitgliedern aufgenommen, die in den nächsten Tagen 
und Wochen über soziale Netzwerke weiträumig verbreitet werden. 

ĂDie Alternative f¿r Deutschland ist die Grundgesetz-Partei unseres Landes und fühlt sich der 
Bewahrung der darin geschützten Werte und Rechte besonders verpflichtet. Nur auf Grundlage 
unseres Grundgesetzes konnte Deutschland als Nation nach der Gewaltherrschaft zwischen 1933 
und 1945 wieder auferstehen. Erst auf Basis der durch unser Grundgesetz festgeschriebenen 
Rechte konnte Deutschland sich zu der Nation entwickeln, die in Freiheit und Selbstbestimmung 
ihren erfolgreichen Weg gefunden hat hin zu einem freiheitlichen Staat, in dem die soziale 
Marktwirtschaft zum Wohle seiner Bürger gedeihen konnte. 

Als Deutsche sind wir stolz auf unser Grundgesetz. Lassen Sie uns gemeinsam dafür eintreten, 
dass dieses Grundgesetz von allen Menschen in Deutschland geachtet wird!ñ, erklªrt 
Bundessprecher Jörg Meuthen. 
https://www.gemeinsam-fuer-das-grundgesetz.de/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom Wochenende 18./19.4.2020 
 

Schmarotzer, Abzocker, Gefährder ï islamistischer Hassprediger erschwindelt 18.000 Euro 

Corona Hilfe 

Damit notleidende Selbstständige und Kleinunternehmer die 
Corona-Krise überstehen, gibt es auch in Berlin Soforthilfen 
vom Senat. So eine schöne Gelegenheit haben sich der 
islamistische Hassprediger Ahmad A. und seine 
Lebensgefährtin wohl nicht entgehen lassen können. 9.000 
Euro für jeden ï dafür sollen die beiden falsche Angaben 
gemacht und gefälschte Unterlagen vorgelegt haben. 

Ahmad A. gilt als einer der radikalsten Hassprediger 
bundesweit. Er ist offiziell als Gefährder eingestuft, also 
jemand, dem bis hin zum Anschlag alles zuzutrauen ist. 
Außerdem beobachtet ihn der Verfassungsschutz. 

Besonders dreist: Die beiden, die insgesamt 18.000 Euro 
abgezockt haben, bedienen sich auch so schon Monat für Monat an den Sozialkassen. Sie leben 
von Sozialhilfe, bekämpfen aber unseren Staat und unsere Art zu leben, wo sie nur können: In 
seinen Hasspredigten hat A. immer ein gutes Wort für die Terrororganisation Al Kaida gefunden 
oder für den Tod der ĂFeinde Allahsñ ï also offenbar aller Nicht-Muslime ï gebetet. 

Fragen Sie sich nicht auch: Was macht dieser Mann noch in Deutschland? Er hat mehr als 
eindrucksvoll bewiesen, was er von uns und unserem Land hält. Sollten wir ihm nicht den Gefallen 
tun und die schnelle Ausreise ermöglichen? 
BILD zum abzockenden Hassprediger 

https://www.gemeinsam-fuer-das-grundgesetz.de/
https://www.gemeinsam-fuer-das-grundgesetz.de/
https://www.bild.de/regional/berlin/berlin-aktuell/trotz-sozialleistungen-hassprediger-zockte-18000-euro-corona-hilfe-ab-70083790.bild.html
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https://afdkompakt.de/2020/04/18/schmarotzer-abzocker-gefaehrder-islamistischer-hassprediger-
erschwindelt-18-000-euro-corona-hilfe/ 

 

Nein zu einer europäischen Arbeitslosenrückversicherung! 

Eine EU-Arbeitslosenversicherung geht zu Lasten Deutschlands und widerspricht den EU-

Verträgen sowie der nationalen Souveränität. 

Guido Reil, Sozialpolitischer Sprecher der AfD-Delegation im EU-Parlament, kritisiert die 
Entscheidung des EU-Parlaments, das am 14. April 2020 mehrheitlich die Einführung einer 
europäischen Arbeitslosenrückversicherung gefordert hatte. Damit würden die Mitgliedsländer 
bestraft, die ihre Arbeitsmärkte mit hoher eigener Kraftanstrengung wettbewerbsfähig aufgestellt 
haben. Profitieren von einer EU-Arbeitslosenrückversicherung würden ï wie auch in anderen 
Bereichen ï die Länder, die sich bisher einer Reform ihres international nicht wettbewerbsfähigen 
Arbeitsmarktes verweigert hätten: 

ĂKonkret w¿rde das bedeuten, dass Deutschland nun f¿r die Arbeitslosen in der gesamten EU 
aufkommen müsste. Die europäische Solidarität ginge einmal mehr überwiegend von Deutschland 
aus, zulasten seiner Steuerzahler und Arbeitnehmer. Überdies würde so seitens der EU eine 
weitere Kompetenzanmaßungsspirale in Gang gesetzt werden, die das Subsidiaritätsprinzip 
aushöhlt. Gerade jetzt, wo die EU kollektiv versagt, erscheint dies dreist. 

All das ist nicht im Interesse unseres Landes. Deshalb hält die AfD an rein nationaler Finanzierung 
der Arbeitslosenversicherungen fest, die übrigens auch die EU-Vertrªge so vorsehen.ôô 

https://afdkompakt.de/2020/04/19/nein-zu-einer-europaeischen-arbeitslosenrueckversicherung/ 

 

Trotz Corona und Demo-Verbot: Linksextremisten wollen am 1. Mai in Berlin demonstrieren 

In der Walpurgisnacht auf den 1. 
Mai und am Tag selber kracht es 
in Berlin und Hamburg ï 
traditionell. Und es kracht 
besonders brutal und laut seit die 
Hauptstadt vom Bündnis aus SPD, 
Linken und Gr¿nen Ăregiertñ wird. 
Kuschelkurs, Wegschauen und 
ĂDeeskalationñ bestimmen das 
Handeln des rot-rot-grünen 
Senats, die linken Gewalttäter 
lachen nur drüber und schlagen 
besonders heftig zu. 

Das Ritual aus Drogen- und Alkoholkonsum, aus Randale und Plünderung, aus Brandschatzen 
und Körperverletzungen ï besonders häufig gegenüber Polizisten ï wollen sich die linken 
Extremisten nicht durch die Corona-Pandemie vermiesen lassen. Es herrscht 
Versammlungsverbot und Kontaktverbot. Linke meinen, für sie würden diese Regeln nicht gelten 
und kündigen an, trotzdem auf die Straße zu gehen. 

https://afdkompakt.de/2020/04/18/schmarotzer-abzocker-gefaehrder-islamistischer-hassprediger-erschwindelt-18-000-euro-corona-hilfe/?fbclid=IwAR2oRJZwZq7sfKZ7D-NIYdTlx3CVBgxA0mg6vtEHuBeN_L3EDYM9Or1RSvY
https://afdkompakt.de/2020/04/18/schmarotzer-abzocker-gefaehrder-islamistischer-hassprediger-erschwindelt-18-000-euro-corona-hilfe/?fbclid=IwAR2oRJZwZq7sfKZ7D-NIYdTlx3CVBgxA0mg6vtEHuBeN_L3EDYM9Or1RSvY
https://afdkompakt.de/2020/04/19/nein-zu-einer-europaeischen-arbeitslosenrueckversicherung/
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Und so wollen sie am ĂRevolutionªren 1. Maiñ festhalten und demonstrieren: F¿r den Erhalt des 
linken Horts f¿r Gewaltverbrecher aller Couleur ĂLiebig 34ñ und ï wie könnte es anders sein ï eine 
grenzen- und gesetzlose Gesellschaft, in die jeder einwandern kann, der möchte: Marschieren für 
die Massenmigration. 

Gerade jetzt in der Corona-Krise ist die Politik gefordert. Wenn Rentner fürs Ausruhen auf der 
Parkbank zur Kasse gebeten werden und Demos, die nur aus einem einzigen Demonstranten 
bestehen, aufgrund der Corona-Verordnung aufgelöst werden, müsste Berlins SPD-Innensenator 
auch jede noch so kleine Zusammenrottung verhindern. M¿sste é wir sind uns recht sicher, Rot, 
Rot und Grün werden Wege finden, die Demo doch stattfinden zu lassen. 

Aber fest steht: Berlin braucht endlich einen Senat, der anerkennt, dass das Recht für alle Bürger 
gleichermaßen gilt und der nicht einzelne Gruppen, deren politische Ziele ganz denen der 
Regierenden entsprechen, ungehindert marodieren lässt. Wir empfehlen einen AfD-Innensenator ï 
dann ist mal Ruhe am 1. Mai! 
Die Junge Freiheit zu geplanten illegalen Mai-Demos 

https://afdkompakt.de/2020/04/19/trotz-corona-und-demo-verbot-linksextremisten-wollen-am-1-
mai-in-berlin-marschieren/ 

 

AfD fordert gezielte Hilfen für Hotel- und Gaststättengewerbe 

Carsten Hütter, stellvertretender Bundesschatzmeister, kommentiert die Demonstration von 
sächsischen Gastronomen mit leeren Tischen und Stühlen vor der Dresdener Frauenkirche wie 
folgt: 

ĂWeil Gastronomie-Mitarbeiter nicht nur auf ihr Festgehalt, sondern auch auf die Nacht- und 
Feiertagszuschläge sowie die Trinkgelder angewiesen sind, können viele mit den sechzig Prozent 
ihres Gehaltes ihre Familien nicht mehr ernähren. Historische Gasthäuser und renommierte Hotels 
sind vielerorts aber ein wichtiges Kulturgut und meist für eine ganze Region identitätsstiftend. 

Die Alternative für Deutschland unterstützt die Petition der sächsischen Gastronomie-Betriebe und 
fordert die sächsische Landesregierung und auch die Bundesregierung auf, gezielt finanzielle 
Hilfen unbürokratisch für das Hotel- und Gaststättengewerbe bereitzustellen. 

Und ich bitte die Wirte, die nicht von Linksextremisten bedroht werden, aber ihre Räume dennoch 
nicht an die AfD für Parteiveranstaltungen vermieten wollen, darüber nachzudenken, ob sie künftig 
der AfD ihre Rªume nicht doch zur Verf¿gung stellen wollen.ñ 

https://www.afd.de/carsten-huetter-afd-fordert-gezielte-hilfen-fuer-hotel-und-gaststaettengewerbe/ 

 

 

 

 

 

https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2020/linksradikale-rufen-zu-kaempfen-fuer-solidarische-gesellschaft-am-1-mai-auf/
https://afdkompakt.de/2020/04/19/trotz-corona-und-demo-verbot-linksextremisten-wollen-am-1-mai-in-berlin-marschieren/
https://afdkompakt.de/2020/04/19/trotz-corona-und-demo-verbot-linksextremisten-wollen-am-1-mai-in-berlin-marschieren/
https://www.afd.de/carsten-huetter-afd-fordert-gezielte-hilfen-fuer-hotel-und-gaststaettengewerbe/
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 20.4.2020 
 

Corona entlarvt die Diesel-Lüge 

Hunderttausende Dieselfahrer wurden quasi enteignet, Existenzen und Millionenwerte vernichtet, 
Pendler verzweifelten, Handwerksbetriebe gaben auf  ï alles auf Basis eines Gerüchts? 

Offensichtlich sind die 
überwiegend von der Deutschen 
Umwelt-Hilfe (DUH) 
durchgesetzten Fahrverbote für 
ältere Diesel-PKW durch rein gar 
nichts gerechtfertigt. Denn der 
Corona-Lockdown hat die Diesel-
Lüge endgültig entlarvt. 

Wie von der AfD schon immer 
vermutet, mit Gutachten belegt 
und auch in vielen Aktionen auf 
Bundes- und Landesebene 
deutlich gemacht, gibt es wohl 

wenig Zusammenhang zwischen Feinstaub und Stickoxid-Belastung und den Abgasen der Diesel-
Fahrzeuge. 

Besonders deutlich in Stuttgart aber auch in anderen deutschen Städten zu sehen, ist die Luft 
dadurch, dass bedeutend weniger bis gar keine Fahrzeuge unterwegs sind, keinen Deut besser 
geworden. Im Gegenteil: In Stuttgart war die Luftqualität recht gut bis Mitte März die Schulen 
schlossen. Von da an stieg die Belastung der Luft an. Dies war auch in anderen Städten ï 
beispielsweise in Berlin zu beobachten. 

Baden-Württembergs Landeshauptstadt hat die Konsequenz gezogen und den Feinstaub-Alarm 
sofort abgeschafft. Jetzt, wo alle Beweise auf dem Tisch liegen, die die Diesel-Lüge entkräften, 
müssen alle anderen Städte sofort nachziehen. Die Fahrverbote müssen deutschlandweit 
umgehend fallen und der Rest der IdeologiemaÇnahmen wie ĂUmweltzonenñ allesamt auf den 
Prüfstand. 

Damit kann ab sofort der Diesel wieder als das angesehen werden, was er trotz aller Verteufelung 
durch Altparteien und Mainstream-Medien immer war: Eine sparsame Zukunftstechnologie, die 
Bürgern, Handel und Handwerk günstige Mobilität mit Reichweite liefert. Die gute Nachricht: Auch 
ältere Diesel haben plötzlich wieder einen Wert, der deutlich über dem Schrottwert liegt und die E-
Autos werden sich auf dem Markt behaupten müssen. 
Der FOCUS zur Aufdeckung der Diesel-Lüge 

https://afdkompakt.de/2020/04/20/corona-entlarvt-die-diesel-luege/ 

 

Merkel diffamiert den demokratischen Diskurs um den Corona-Exit als 

,¥ffnungsdiskussionsorgienó 

Bundeskanzlerin Merkel hat laut Medienberichten die Ă¥ffnungsdiskussionsorgienñ im 
Zusammenhang mit der Corona-Krise scharf kritisiert. 

https://www.focus.de/auto/news/diesel-drama-stuttgart-schafft-seinen-feinstaub-alarm-ab-fahrverbote-bleiben-trotzdem_id_11888497.html
https://afdkompakt.de/2020/04/20/corona-entlarvt-die-diesel-luege/
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Dazu erklärt Beatrix von Storch, stellvertretende Bundessprecherin: 

ĂWenn die Kanzlerin die Exit-Diskussion als ā¥ffnungsdiskussionsorgienó verunglimpft, ist das 
dieselbe demokratieverachtende Haltung, die wir von ihr aus der Euro- und Flüchtlingskrise bereits 
kennen. Merkel versucht einmal mehr, ihre Politik als alternativlos darzustellen. 

Auch dieses Mal wird sie scheitern, nur schneller, weil der Druck in der Corona-Krise auf sie 
täglich zunimmt. Die Kanzlerin muss jetzt liefern und Millionen von Menschen, die um ihre Existenz 
und Arbeitsplätze fürchten, eine klare Exit-Perspektive bieten. Den dringend notwendigen Diskurs 
zu verweigern, offenbart den zusehends autoritären Führungsstil der Kanzlerin. 

Die ºffentliche Diskussion als Ă¥ffnungsdiskussionsorgienñ zu diffamieren, ist nicht nur zum 
Scheitern verurteilt, sondern zeugt auch von Merkels Verachtung f¿r die demokratische Debatte.ñ 

https://www.afd.de/beatrix-von-storch-merkel-diffamiert-den-demokratischen-diskurs-um-den-
corona-exit-als-oeffnungsdiskussionsorgien/ 

 

Öffnungsdiskussion zwingend erforderlich! 

Mehrere Medien berichten, dass Bundeskanzlerin Angela Merkel āgenervtó von der Diskussion um 
die Rücknahme der weitreichenden Beschränkungen, die Deutschland derzeit lahmlegen, sei. Sie 
kritisiert weiter, dass die Lockerungen in einigen Lªndern zu ā¥ffnungsdiskussionsorgienó gef¿hrt 
hätten. 

Stephan Brandner, stellvertretender Bundessprecher, zeigt sich entsetzt ob des offensichtlichen 
wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Unverständnisses der Bundeskanzlerin, die sich immer 
weiter von den Bürgern entfernt: 

ĂViele Menschen bangen derzeit um ihre Existenz und wissen nicht, ob sie etwa ihren 
Gastronomiebetrieb je wieder öffnen können, Zoos machen Pläne für die Schlachtung der Tiere, 
Händler wissen nicht, wie sie zukünftig ihren Broterwerb sichern sollen und Bewohner von Alten- 
und Pflegeheimen verbringen ihren Lebensabend in Isolation. 

Und die Bundeskanzlerin ist āgenervtó. Sie zeigt wie immer kein Gesp¿r f¿r die B¿rger unseres 
Landes und kein Verständnis dafür, dass die Bevölkerung darauf drängt, die enormen Einschnitte 
in das Leben und nicht zuletzt die offensichtlichen Einschnitte in die Grundrechte nur so lange 
aufrecht zu erhalten, wie sie unbedingt notwendig sind. 

Angela Merkel und die ganze Bundesregierung sind ein Schaden für unsere Gesellschaft. Sie 
ruinieren unser Land!ñ 

https://www.afd.de/stephan-brandner-oeffnungsdiskussion-zwingend-erforderlich/ 

 

 

 

 

https://www.afd.de/beatrix-von-storch-merkel-diffamiert-den-demokratischen-diskurs-um-den-corona-exit-als-oeffnungsdiskussionsorgien/
https://www.afd.de/beatrix-von-storch-merkel-diffamiert-den-demokratischen-diskurs-um-den-corona-exit-als-oeffnungsdiskussionsorgien/
https://www.afd.de/stephan-brandner-oeffnungsdiskussion-zwingend-erforderlich/
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 21.4.2020 
 

Unsere Landwirte benötigen helfende Hände, keine aussitzende Ministerin 

Bundesvorstandsmitglied Stephan Protschka, agrarpolitischer Sprecher der AfD-
Bundestagsfraktion, sieht in der nun erfolgten Ankündigung von Landwirtschaftsministerin Klöckner 
(CDU), die Aufenthaltsdauer von ausländischen Saisonarbeitern auf 180 Tage ausweiten zu 
wollen, als Eingeständnis der in Folge der Corona-Krise völlig verfehlten Agrarpolitik. Statt weiter 
im Zuwarten-Modus zu verharren, solle die Landwirtschaftsministerin sich die Forderungen der 
AfD-Fraktion zu eigen machen, indem mehr Anreize für inländische Saisonarbeiter geschaffen und 
weitergehende Genehmigungen für den Einsatz ausländischer land- und forstwirtschaftlicher 
Helfer erteilt werden, wie das von der AfD bereits vor Wochen vorgeschlagen worden sei: 

ĂNoch zu Beginn der Corona-Pandemie Mitte März war die Bundeslandwirtschaftsministerin 
felsenfest davon überzeugt, dass sich ausreichend inländische Saisonarbeiter für die wichtigen 
Pflanz-, Pflege- und Erntetätigkeiten in der Land- und Forstwirtschaft finden würden. Die dafür von 
der Bundesregierung geschaffenen Anreize blieben jedoch weit hinter dem Notwendigen zurück. 

Die AfD-Fraktion hat den Ernst der Situation von Anfang an richtig eingeschätzt. In unserem 
Antrag (Bundestagsdrucksache 19/18115) haben wir umfangreiche Anreize für inländische 
Saisonarbeitskräfte sowie steuerliche Entlastungen für die betroffenen Landwirte gefordert. Weil 
unerfahrene Erntehelfer jedoch kein vollwertiger Ersatz sein können, haben wir zusätzlich 
Sondereinreisegenehmigungen für die erfahrenen osteuropäischen Saisonarbeitskräfte gefordert. 
Auf unseren Druck hin hat die Bundesregierung diese Sondereinreisegenehmigung dann 
schließlich Anfang April erteilt. Leider kam das reichlich spät und nur für je 40.000 
Saisonarbeitskräfte im April und Mai. 

Dass das bei weitem nicht ausreichen wird, merkt nun auch die Bundeslandwirtschaftsministerin. 
Doch anstatt die Sondereinreisegenehmigungen auf einen größeren Personenkreis auszuweiten, 
soll nun lediglich die Aufenthaltsdauer, der bereits im Land befindlichen Saisonarbeitskräfte 
verlängert werden. Auch diese Maßnahme wird das Problem leider nicht lösen, sondern wieder nur 
unnötig hinauszögern. 

Es besteht dringender Handlungsbedarf. Ich fordere die Bundeslandwirtschaftsministerin deshalb 
auf, die Herausforderung der fehlenden Saisonarbeitskräfte in der Land- und Forstwirtschaft 
endlich nachhaltig zu lösen und nicht noch länger hinauszuzögern. Die dafür notwendigen Anreize 
haben wir ihr in unserem Antrag aufgezeigt. Zusätzlich müssen die Sondereinreisegenehmigungen 
f¿r osteuropªische Saisonarbeitskrªfte erheblich ausgeweitet werdenñ, sagt Protschka. 

https://www.afd.de/stephan-protschka-unsere-landwirte-benoetigen-helfende-haende-keine-
aussitzende-ministerin/ 

 

 

 

 

https://dip21.bundestag.de/dip21/btd/19/181/1918115.pdf
https://www.afd.de/stephan-protschka-unsere-landwirte-benoetigen-helfende-haende-keine-aussitzende-ministerin/
https://www.afd.de/stephan-protschka-unsere-landwirte-benoetigen-helfende-haende-keine-aussitzende-ministerin/
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 22.4.2020 
 

Abtreibung im öffentlich-rechtlichen āFUNKó zu propagieren ist skandalºs 

Bundesvorstandsmitglied Joachim Paul, medienpolitischer Sprecher der AfD-Landtagsfraktion 
Rheinland-Pfalz, empfindet es als skandalös, wie in Jugendsendungen des öffentlich-rechtlichen 
Internet-Rundfunks zum wiederholten Mal gesellschaftliche Themen in einer Einseitigkeit und 
Fragwürdigkeit präsentiert werden, die so nicht hinnehmbar seien. 

Um die Verbreitung von politisch 
motivierten Sendungen künftig zu 
unterbinden, bedürfe es einer 
Ăb¿rgernahen Kontrolleñ, die im 
aktuellen ÖR-Rundfunk bisher 
nicht gegeben sei. Zudem 
bekräftigt Paul die Forderung der 
AfD, 
das Gebührenzwangssystem für 
den öffentlich-rechtlichen 
Rundfunk abzuschaffen: 

ĂVon einem Kinderchor, der die 
Großeltern-Generation als āUmweltsªueó diffamiert, ¿ber das immer wieder strapazierte Feindbild 
der āalten weiÇen Mªnneró bis hin zu dieser Sendung: Es ist verstºrend, welche extreme politische 
Agenda sich mittlerweile regelmäßig in Formaten der Öffentlich-Rechtlichen widerspiegelt. Ein 
Format, welches auf diese Weise mit den Themen Abtreibung und Sterilisation umgeht, ist 
beklemmend, völlig unangemessen und ein Schlag ins Gesicht von Frauen, deren Kinderwunsch 
unerfüllt bleibt und Müttern, die oft genug unter großen wirtschaftlichen Schwierigkeiten ihre Kinder 
erziehen und damit einen Beitrag für unsere Gesellschaft leisten. Offenkundig soll mit solch 
fragwürdigen Darbietungen der Reichweitenverlust von ARD, ZDF und DF in der Altersklasse von 
14 bis 29 ausgeglichen werden. Ganz abgesehen davon, dass der Zweck grundsätzlich nicht diese 
Mittel heiligt: Hier wird auch ein Bild unserer Jugend zu Grunde gelegt, das offenkundig der 
linksextremen Szene entsprungen ist. 

Die AfD fordert angesichts dieser Sendungen eine Strukturreform, die Bürger aus dem 
Gebührenzwangssystem entlässt und zu einer bürgernahen Kontrolle der Sender führt, zum 
Beispiel durch ein Zuschauerparlament. ARD, ZDF und DF müssen auf einen schlanken 
Bürgerfunk reduziert werden, der sich an der Lebenswelt ganz normaler Bürger orientiert und nicht 
Minderheiten und Extremisten hofiertñ, sagt Paul. 

Ein  Beitrag des Formats ĂDeutschland 3000ñ (Januar 2020) aus dem ºffentlich-rechtlichen 
Jugendangebot ĂFUNKñ sorgt f¿r eine heftige Debatte in den sozialen Medien. Der Beitrag 
beschäftigt sich völlig unkritisch mit den Themen Abtreibung und Sterilisation. So wird die 
Entscheidung junger kinderloser Frauen, sich sterilisieren zu lassen, in dem Beitrag von einer der 
Beteiligten als emanzipatorisches Zeichen bezeichnet, eine andere Teilnehmerin äußerte, dass für 
sie eine Abtreibung die einzige Antwort auf eine ungewollte Schwangerschaft sei. Darüber hinaus 
wird die Forderung erhoben, dass Krankenkassen die Kosten für die Sterilisierung von Frauen 
übernehmen sollten. FUNK wird durch Rundfunkbeiträge finanziert und richtet sich an Personen 
zwischen 14 und 29 Jahren. 

https://www.afd.de/gez/
https://www.afd.de/gez/
https://www.afd.de/gez/
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https://www.afd.de/joachim-paul-abtreibung-im-oeffentlich-rechtlichen-funk-zu-propagieren-ist-
skandaloes/ 

 

Einsparungen im Bundestag dringend erforderlich 

Diätenerhöhungen auf Dauer und Parlamentarische Staatssekretäre ganz abschaffen, Bundestag 
verkleinern! 

Erstmals werden alle Fraktionen im Bundestag gemeinsam einen Gesetzentwurf einbringen: Für 
das Jahr 2020 wird der Diätenautomatismus ausgesetzt. 

Stephan Brandner, stellvertretender Bundessprecher, bewertet dies als ersten, wenn auch kleinen 
Schritt in die richtige Richtung: 

ĂDie Ausgrenzung der AfD hat damit offensichtlich und gottseidank ein Ende, zumal unsere 
Forderungen zumindest zu einem kleinen Teil umgesetzt werden. Für mich ist das nur ein winzig 
kleiner Schritt ï die automatische Diätenerhöhung muss dauerhaft und für alle Zeiten abgeschafft 
werden, wobei aber zunächst abzuwarten ist, ob die Diäten wegen der allgemeinen 
Lohnentwicklung während und nach der Krise nicht in den nächsten Jahren sinken werden, was 
ich sehr begrüßen würde. 

Der Bundestag bietet aber darüber hinaus noch deutlich mehr Einsparpotenzial: zunächst einmal 
muss er deutlich verkleinert werden, etwa 500 Abgeordnete sind vollkommen ausreichend. Aber 
auch die weiteren Pauschalen für Abgeordnete, die üppigen Ruhegehaltsregelungen und die 
Fraktionszuschüsse bieten hohes Einsparpotenzial. 

Schließlich würde eine gänzliche Abschaffung der Parlamentarischen Staatssekretäre, wie von uns 
gefordert, zumindest einen symbolischen Beitrag leisten, um die Krise zu bewªltigen.ñ 

https://www.afd.de/stephan-brandner-einsparungen-im-bundestag-dringend-erforderlich/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 23.4.2020 
 

Niederländer stoppen Merkels Euro- und Recovery-Bonds 

Die zweite Kammer des niederländischen Parlaments hat gestern mit Mehrheit beschlossen, dass 
die Regierung nicht für Eurobonds oder andere Formen der Schuldenvergemeinschaftung stimmen 
darf. 

Der Bundessprecher, Jörg Meuthen, erklärt dazu: 

ĂAls Deutscher weiß man, dass auf die unionsgeführte Bundesregierung kein Verlaß ist. So schön 
wie beruhigend ist es daher, dass die Niederlande jeglicher Schuldenvergemeinschaftung über 
das EU-Budget eine deutliche Absage erteilen. In dem Beschluss des Parlaments wird explizit von 
dem ódeutschen Planô gesprochen, Eurobonds via EU-Budget einzuführen. Das ist nun glatt vom 
Tisch gewischt worden. 

https://www.afd.de/joachim-paul-abtreibung-im-oeffentlich-rechtlichen-funk-zu-propagieren-ist-skandaloes/
https://www.afd.de/joachim-paul-abtreibung-im-oeffentlich-rechtlichen-funk-zu-propagieren-ist-skandaloes/
https://www.afd.de/stephan-brandner-einsparungen-im-bundestag-dringend-erforderlich/
https://www.tweedekamer.nl/kamerstukken/detail?id=2020Z07330&did=2020D15690
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Auch das von Frau Merkel gerade geäußerte Nachgeben beim nächsten EU-Budget wird von den 
Niederländern abgelehnt. Sie sprechen sich gegen jegliche Erhöhung aus. Das ist das Ende der 
von der deutschen Regierung gewollten Recovery-Bonds oder Wiederaufbauanleihen. 

Wir wissen nun, dass die euroskeptischen niederländischen Kräfte deutsche Interessen eher 
vertreten als Frau Merkel.ñ 
https://www.afd.de/joerg-meuthen-niederlaender-stoppen-merkels-euro-und-recovery-bonds/ 

 

Gebetsrufe von Ditib-Muezzinen stellen Machtanspruch dar 

Bürgermeister, die Sondergenehmigungen erteilen, leisten Ideologie der Pro-Erdogan-
Organisation Vorschub. 

In zahlreichen Gemeinden erschallt in Zeiten der Corona-Krise nun regelmäßig der islamische 
Gebetsruf ĂAdhanñ, angeblich als Zeichen der ĂSolidaritªtñ. Viele Städte und Gemeinden haben 
dazu entsprechende Sondergenehmigungen erteilt. Auffällig ist dabei, dass insbesondere 
zahlreiche Ditib-Moscheen in Deutschland um eine solche Genehmigung ersucht haben. So unter 
anderem in Flensburg, Germersheim, Halver, Hameln, Krefeld, Recklinghausen und Uetersen. Im 
rheinland-pfälzischen Germersheim erteilte Bürgermeister (CDU) Schaile eine 
Sondergenehmigung für die mit Ditib kooperierende Mili Görus-Organisation, die als 
fundamentalistisch und verfassungsfeindlich gilt ï ohne mit allen Fraktionen im Rat der Stadt 
Rücksprache zu halten. Ditib untersteht der Leitung, Aufsicht und Kontrolle der türkischen 
Religionsbehörde Diyanet, welche dem türkischen Präsidenten Erdogan unterstellt ist. 

Dazu Joachim Paul, Abgeordneter des Landtags Rheinland-Pfalz und Mitglied des 
Bundesvorstandes: ĂOffenbar gehen diese Sondergenehmigungen B¿rgermeistern mit roten oder 
schwarzen Parteibüchern leicht von der Hand. Jeder auch nur einigermaßen Kundige weiß, dass 
Ditib personell und finanziell vom türkischen Staat und damit Erdogan abhängig und deshalb ein 
Machtinstrument ist. Von der Unterdrückung der Christen, zur Migrationspolitik bis hin zum 
Einmarsch in Syrien ï Erdogans Ditib-Hilfstruppen unterstützen die aggressive, neo-osmanische 
Machtpolitik jederzeit und geradezu blind. So kam es vor Monaten in vielen Ditib-Gemeinden in 
Deutschland zu sogenannten Sieg-Gebeten für die türkische Armee, Kinder paradierten dabei in 
Militªruniformenñ. 

Paul weiter: ĂVor diesem Hintergrund verbieten sich diese Genehmigungen. Gebetsrufe von Ditib-
Muezzinen stellen einen lauten, weithin hörbaren Machtanspruch dar und sind als politische 
Botschaft zu verstehen, die im Gewand der Religionsausübung daherkommen. Sie laufen deshalb 
einer Integration völlig zuwider. Bürgermeister, die Ditib-Muezzine laut tönen lassen und dabei 
vermutlich auf Wähler schielen, leisten damit einer Ideologie Vorschub, die in Deutschland einen 
Staat im Staate errichten will und verfassungsfeindlich istñ. 

https://www.afd.de/joachim-paul-gebetsrufe-von-ditib-muezzinen-stellen-machtanspruch-dar/ 

 

 

 

https://www.afd.de/joerg-meuthen-niederlaender-stoppen-merkels-euro-und-recovery-bonds/
https://www.afd.de/joachim-paul-gebetsrufe-von-ditib-muezzinen-stellen-machtanspruch-dar/
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 24.4.2020 
 

Verfassungsschutzchef agiert befangen im Dienste der Altparteien 

Der Verfassungsschutz hat die Verfassung zu schützen und nicht die Regierung. 

Anlässlich eines Besuchs des Präsidenten des Amtes für Verfassungsschutz Haldenwang im 
Bürgerbüro des SPD-Bundestagsabgeordneten Lindh, das durch einen linksextremistischen 
Anschlag beschªdigt worden war, Ăversprachñ dieser laut Lindh , dass es Ăweitere Konsequenz 
gegen Rechtsextremismusñ geben werde. 

Der stellvertretende Bundessprecher, Stephan Brandner, findet das Vorgehen äußerst befremdlich 
und macht deutlich, dass nun die gänzliche Nichteignung Haldenwangs für das ï eigentlich ï 
neutrale Amt des Verfassungsschutzpräsidenten offen zu Tage trete. 

ĂKlar ist, dass dieser Verfassungsschutz nicht die Verfassung, sondern die Regierung und ihre 
linksextremen Schergen schützt. Man sollte meinen, die Reaktion auf einen linksextremen 
Anschlag seien mehr Mittel im Kampf gegen Links, aber nein, Haldenwang kündigt, mutmaßlich 
unter Bruch seiner Dienstpflichten in einem mehr oder weniger öffentlichen Gespräch, konkrete 
Maßnahmen seines Geheimdienstes an. 

Offen bleibt auch die Frage, warum sich Haldenwang ausgerechnet nach einem linken Anschlag 
auf ein SPD-Büro in den Außendienst begeben hat und dies in Hunderten von Fällen zuvor bei 
Büros der AfD nicht tat. Dieser Verfassungsschutzpräsident ist einer von Merkels und der Groko 
Gnaden. Er war von Anfang an ungeeignet und ist schlicht eine peinliche Person, eine Schande an 
der Spitze dieses Amtes. Aber Merkel und Co. kennen sich ja blendend aus, was die Auswahl 
gªnzlich Ungeeigneter angeht. Es ist quasi ihr Markenzeichen.ñ 

https://www.afd.de/stephan-brandner-verfassungsschutzchef-agiert-befangen-im-dienste-der-
altparteien/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.afd.de/grundgesetz/
https://www.afd.de/grundgesetz/
https://www.afd.de/stephan-brandner-verfassungsschutzchef-agiert-befangen-im-dienste-der-altparteien/
https://www.afd.de/stephan-brandner-verfassungsschutzchef-agiert-befangen-im-dienste-der-altparteien/
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Neues von der AfD-Fraktion im 

Deutschen Bundestag 

 
PRESSEMITTEILUNGEN vom Wochenende 18./19.4.2020 
 

Unfassbar: Kinderlosigkeit als Ideal beim Staatsñfunkñ? 

Im öffentlich-rechtlichen Onlinemedien-Angebot Ăfunkñ (Projektumfang 45 Millionen Euro), das sich 

vor allem an ein j¿ngeres Publikum richtet, wurde ein Video mit dem Titel ĂKein Bock auf Kinder? 

So what!?ñ produziert, das offen f¿r Frauen-Sterilisation in jungen Jahren wirbt: ĂJetzt kann ich ein 

glückliches Leben führen, weil ich einfach unfruchtbar binñ, verk¿ndet eine der jungen Frauen in 

dem Clip. 

 

Es ist ein Skandal, dass der öffentlich-rechtliche Rundfunk 

junge Menschen derart antinatalistisch indoktriniert. Es wird 

suggeriert, dass Kinder ein Klotz am Bein seien, weil sie der 

Entfaltung, Karriere und den hedonistischen Bedürfnissen 

junger Frauen angeblich im Wege stünden. Über das Glück, 

eine Familie gründen und Mutter sein zu dürfen, wird indes 

kein Wort verloren. 

 

Stattdessen folgen Klagelieder über die Kosten für 

Sterilisationen und die angebliche Ausgrenzung von gewollt 

kinderôfreienó Frauen. Und nat¿rlich wird in sozialistischer 

Vollkasko-Mentalität sogleich die Forderung nach 

Kostenübernahme durch die Allgemeinheit erhoben. Das übliche Spiel: Man erfindet eine 

Opfergruppe, um ihr durch inszeniertes Lamentieren über angebliche Diskriminierung 

Aufmerksamkeit und Privilegien zu verschaffen. 

 

Der öffentlich-rechtliche Rundfunk sollte ausgewogen berichten, anstatt junge Menschen im Sinne 

einer linkssozialistischen und antinatalistischen Agenda zu indoktrinieren. 

 

Die AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag sagt klar āJaô zum Leben und ,Neinó zu staatlich 

finanzierter Sterilisation. 

Denn Kinder sind kein karrierehemmender Ballast, sondern unsere Zukunft. 

 

Hier finden Sie das oben angesprochene Machwerk: 

https://www.youtube.com/watch?v=mao03V3udXU 

https://www.afdbundestag.de/harder-kuehnel-kinderlosigkeit-als-ideal-beim-staatsfunk/ 

 

https://www.youtube.com/watch?v=mao03V3udXU&fbclid=IwAR33c4cZVWniD6tLv1vU9zclqXNuGKbEDqMq6po14Jr_pCIX1ucCEF2idy4
https://www.afdbundestag.de/harder-kuehnel-kinderlosigkeit-als-ideal-beim-staatsfunk/
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 20.4.2020 
 

Merkels Gerede von Ă¥ffnungsdiskussionsorgienò ist verheerend 

Zur Kritik von Bundeskanzlerin Angela Merkel, die die Debatte über eine schrittweise Aufhebung 
der Kontakt- und Geschªftsverbote als Ă¥ffnungsdiskussionsorgienò ablehnt, erklªrt der 
Stellvertretende Vorsitzende der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag, Leif-Erik Holm: 

ĂMit ihrer Wortwahl entlarvt Merkel ein unterentwickeltes Verstªndnis von Rechtsstaatlichkeit und 
Meinungsfreiheit. Die Debatte über die Aufhebung der massiven Grundrechtseinschränkungen ist 
dringend notwendig und ganz sicher keine āOrgieó. Wo kommen wir denn hin, wenn die Regierung 
unter dem Deckmantel der Corona-Krise jegliche Debatten über die verfassungsmäßigen Rechte 
der Bürger unterdrückt? 

Es kann und darf nicht sein, dass nun jeder, der sich für eine Lockerung der Maßnahmen 
ausspricht, dem Vorwurf ausgesetzt wird, er gefährde Menschenleben. Das ist unredlich und 
vergiftet das Klima. Man kann sogar gut und gerne die Öffnung befürworten UND gleichzeitig einen 
guten Infektionsschutz wichtig finden. 

Die Bürger brauchen keine Regierung, die kritische Debatten unterdrückt und unkontrolliert 
durchregiert. Sie brauchen auch kein Lob von der Regierung, sondern endlich einen Exit-Fahrplan 
aus den anhaltenden Grundrechtseinschränkungen ï unter Einhaltung der wichtigen Hygiene- und 
Abstandsregeln.ñ 

https://www.afdbundestag.de/holm-merkels-gerede-von-oeffnungsdiskussionsorgien-ist-
verheerend/ 

 

Die Afghanisierung Malis schreitet stetig voran 

Am Sonntag fand in Mali die zweite Runde der Parlamentswahlen stand. Dazu teilt der 
außenpolitische Sprecher der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag, Armin-Paulus Hampel, mit: 

ĂDie Parlamentswahlen in Mali fanden trotz der Corona-Pandemie statt. Das war aber auch bereits 
die einzige positive Nachricht aus dem Land, die man seit langem gehört hat. Denn trotz 
internationaler Unterstützung verschlechtert sich die dortige Sicherheitslage seit Jahren. Immer 
wieder kommt es zu gewaltsamen Übergriffen, Anschlägen und bewaffneten 
Auseinandersetzungen. Vor der Parlamentswahl wurde sogar der Vorsitzende einer 
Oppositionspartei entführt ï er ist bis heute nicht wieder aufgetaucht. Dies zeigt: Die 
Afghanisierung Malis schreitet stetig voran. 

Im Zuge der Mandate MINUSMA und EUTM ist die Bundeswehr in dem Land engagiert. Doch 
vermeintliche Erfolge gibt es nur auf dem Papier. So verlautbarte die Bundesregierung stolz, dass 
mithilfe der Trainingsmission EUTM bereits mehr als 14.000 malische Soldaten āausgebildetó 
worden seien. In einem internen Regierungsbericht heißt es hingegen: Die malischen Streitkräfte 
seien āaufgrund des inneren Gef¿ges, ausgebliebener struktureller Reformen und unzureichender 
Fähigkeiten ï insbesondere Ausrüstung ï nicht in der Lage, die an sie gestellten Erwartungen zu 
erf¿llenó. Zudem sei die EU-Mission ineffektiv und niemand wisse, was die trainierten Soldaten 
nach ihrer sogenannten Ausbildung überhaupt treiben. Trotzdem spricht die Bundesregierung 
nach außen hin von einem erfolgreichen Einsatz. Das ist Schönfärberei vom Feinsten. 

https://www.afdbundestag.de/holm-merkels-gerede-von-oeffnungsdiskussionsorgien-ist-verheerend/
https://www.afdbundestag.de/holm-merkels-gerede-von-oeffnungsdiskussionsorgien-ist-verheerend/
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Ähnliches gilt für die zweite Bundeswehrmission: MINUSMA. Hierbei sollen Blauhelmsoldaten ein 
Friedensabkommen begleiten und die Bevölkerung von Terroristen schützen. Während die 
Bundesregierung nach außen hin eine positive Bilanz zieht, wird in einem internen Bericht 
festgestellt, dass die Konfliktparteien ārein symbolische Zugestªndnisseó gemacht und keinen 
Grund für echte Kompromisse hätten. Solange die internationalen Truppen in Mali stationiert sind, 
profitieren die Konfliktparteien vom Status Quo. Folgen? Keine! 

Die Bundesregierung wiederholt in Mali die gleichen Fehler wie einst in Afghanistan. Doch nicht 
einmal die besten Soldaten können gewinnen, wenn die Regierung eine belastbare Strategie 
vermissen lässt und keine konkreten Ziele definiert. Viele Bundeswehrsoldaten nehmen diesen 
Umstand mit Humor und k¿rzen die āStrategieó der Bundesregierung mit ZPWS ab: Ziellos. Planlos. 
Wirkungslos. Sinnlos. Recht haben sie. Es bleibt trotz alledem zu befürchten, dass der Bundestag 
im Mai die beiden gescheiterten Missionen wieder verlängert. Wir als AfD-Fraktion werden uns 
dagegen aussprechen und eine sofortige Beendigung der Einsªtze fordern.ñ 

https://www.afdbundestag.de/hampel-die-afghanisierung-malis-schreitet-stetig-voran/ 

 

Ă¥ffnungsdiskussionsorgienñ ï Merkel verhindert Debatte um Rückkehr zur Normalität! 

Ganz Deutschland fragt sich: Wann ist wieder die Rückkehr zur Normalität möglich? Angesichts 

der strengen Maßnahmen, die das öffentliche Leben nahezu lähmen, haben die Bürger ein Recht 

darauf zu erfahren, wie es weitergeht. Doch Merkel verweigert sich der Debatte, spricht sogar von 

'Öffnungsdiskussionsorgien'. Rhetorik einer sich selbst als alternativlos geltenden Kanzlerin, die 

sich offenbar weder in die von Dauerausgangssperre 

ermüdeten Menschen noch in die von Rezession und Pleite 

bedrohten Unternehmen einzufühlen vermag. 

 

Stattdessen glaubt sie, ihr Gängeln von oben herab auf 

unbestimmte Zeit weiterspielen zu können. Dabei ist akute 

Hilfe zur Rückkehr in den Alltag jeden Tag notwendiger und 

dringender denn je. Die AfD-Fraktion hat deshalb ein 

umfangreiches Positionspapier zur Lockerung der 

Maßnahmen beschlossen. Durch ihr anfangs zögerliches 

Vorgehen und die völlige Unterschätzung des Virus hat die 

Bundesregierung die späteren harten Einschnitte in 

Grundrechte und Wirtschaftsleben zu verantworten. Nun gilt 

es umzusteuern. Der Schutz der Bevölkerung muss dabei an erster Stelle stehen! 

 

Zum Corona-Papier der AfD-Fraktion: 

https://www.afdbundestag.de/positionspapier-corona-krise 

 

https://www.focus.de/finanzen/boerse/wirtschaftsticker/merkel-kritisiert-

oeffnungsdiskussionsorgien-rueckfallrisiko-erhoeht_id_11900666.html 

https://www.facebook.com/aliceweidel/photos/a.1063313067013261/3238954446115768/?type=3

&theater 

 

https://www.afdbundestag.de/hampel-die-afghanisierung-malis-schreitet-stetig-voran/
https://www.afdbundestag.de/positionspapier-corona-krise?fbclid=IwAR1tNhvEpve8YTxGW1vS3nHwgXpSlc26zES3pPqa0yozOQinTZL_LuWnop0
https://www.focus.de/finanzen/boerse/wirtschaftsticker/merkel-kritisiert-oeffnungsdiskussionsorgien-rueckfallrisiko-erhoeht_id_11900666.html?fbclid=IwAR3pPBNs32kXNVu-ulRFFJAUmLtikTGIGpvCzFuNCgV9AoN_a0PvGKXBAGo
https://www.focus.de/finanzen/boerse/wirtschaftsticker/merkel-kritisiert-oeffnungsdiskussionsorgien-rueckfallrisiko-erhoeht_id_11900666.html?fbclid=IwAR3pPBNs32kXNVu-ulRFFJAUmLtikTGIGpvCzFuNCgV9AoN_a0PvGKXBAGo
https://www.facebook.com/aliceweidel/photos/a.1063313067013261/3238954446115768/?type=3&theater
https://www.facebook.com/aliceweidel/photos/a.1063313067013261/3238954446115768/?type=3&theater
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Erhöhung des Kurzarbeitergeldes kann keine Dauerlösung sein 

Arbeitsminister Hubertus Heil plant, das Kurzarbeitergeld von 60 Prozent (67 Prozent mit Kindern) 
auf 80 Prozent beziehungsweise 87 Prozent zu erhöhen. Er erhofft sich davon, den betroffenen 
Menschen wieder mehr Geld in die Hand zu geben, um die Wirtschaft anzukurbeln. 

Dazu teilt der arbeits- und sozialpolitische Sprecher der AfD-Bundestagsfraktion, Uwe Witt, mit: 

ĂNat¿rlich kºnnen die Menschen bei 100 Prozent Kosten nicht mit 60 Prozent des Geldes 
auskommen. Daher ist es wichtig dafür zu sorgen, dass die Menschen schnell wieder 100 Prozent 
arbeiten könnten. 

Statt allerdings mit Hochdruck daran zu arbeiten, dass Unternehmen schnellstmöglich ihren 
Betrieb wieder aufnehmen können, richtet sich Herr Heil scheinbar auf monatelange 
Betriebsstillstände ein und will das Kurzarbeitergeld erhöhen. 

Der dabei entstehende volkswirtschaftliche Schaden wird mit Hunderttausenden neuen 
Arbeitslosen einhergehen. Daher müssen Firmen bei Beachtung des größtmöglichen Schutzes der 
Arbeitnehmer in die Lage versetzt werden, ihren Betrieb schnellstmöglich wieder aufzunehmen.ñ 

https://www.afdbundestag.de/witt-erhoehung-des-kurzarbeitergeldes-kann-keine-dauerloesung-
sein/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 21.4.2020 
 

Bundeslandwirtschaftsministerin Julia Klöckner zögert das Problem der fehlenden 

Erntehelfer unnötig hinaus 

Zur Ankündigung der Bundeslandwirtschaftsministerin Julia Klöckner (CDU), dass die 
Aufenthaltsdauer von Saisonarbeitskräften nochmals von 115 auf 180 Tage ausgeweitet werden 
soll, äußert sich der agrarpolitische Sprecher der AfD-Bundestagsfraktion, Stephan Protschka, wie 
folgt: 

ĂNoch zu Beginn der Corona-Pandemie Mitte März war die Bundeslandwirtschaftsministerin 
felsenfest davon überzeugt, dass sich ausreichend inländische Saisonarbeiter für die wichtigen 
Pflanz-, Pflege- und Erntetätigkeiten in der Land- und Forstwirtschaft finden würden. Die dafür von 
der Bundesregierung geschaffenen Anreize blieben jedoch weit hinter dem Notwendigen zurück. 

Die AfD-Fraktion hat den Ernst der Situation von Anfang an richtig eingeschätzt. In unserem 
Antrag (Bundestagsdrucksache 19/18115) haben wir umfangreiche Anreize für inländische 
Saisonarbeitskräfte sowie steuerliche Entlastungen für die betroffenen Landwirte gefordert. Weil 
unerfahrene Erntehelfer jedoch kein vollwertiger Ersatz sein können, haben wir zusätzlich 
Sondereinreisegenehmigungen für die erfahrenen osteuropäischen Saisonarbeitskräfte gefordert. 
Auf unseren Druck hin hat die Bundesregierung diese Sondereinreisegenehmigung dann 
schließlich Anfang April erteilt. Leider kam das reichlich spät und nur für je 40.000 
Saisonarbeitskräfte im April und Mai. 

Dass das bei weitem nicht ausreichen wird, merkt nun auch die Bundeslandwirtschaftsministerin. 
Doch anstatt die Sondereinreisegenehmigungen auf einen größeren Personenkreis auszuweiten, 

https://www.afdbundestag.de/witt-erhoehung-des-kurzarbeitergeldes-kann-keine-dauerloesung-sein/
https://www.afdbundestag.de/witt-erhoehung-des-kurzarbeitergeldes-kann-keine-dauerloesung-sein/
https://dip21.bundestag.de/dip21/btd/19/181/1918115.pdf
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soll nun lediglich die Aufenthaltsdauer, der bereits im Land befindlichen Saisonarbeitskräfte 
verlängert werden. Auch diese Maßnahme wird das Problem leider nicht lösen, sondern wieder nur 
unnötig hinauszögern. 

Es besteht dringender Handlungsbedarf. Ich fordere die Bundeslandwirtschaftsministerin deshalb 
auf, die Herausforderung der fehlenden Saisonarbeitskräfte in der Land- und Forstwirtschaft 
endlich nachhaltig zu lösen und nicht noch länger hinauszuzögern. Die dafür notwendigen Anreize 
haben wir ihr in unserem Antrag aufgezeigt. Zusätzlich müssen die Sondereinreisegenehmigungen 
für osteuropäische Saisonarbeitskrªfte erheblich ausgeweitet werden.ñ 

https://www.afdbundestag.de/protschka-bundeslandwirtschaftsministerin-julia-kloeckner-zoegert-
das-problem-der-fehlenden-erntehelfer-unnoetig-hinaus/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 22.4.2020 
 

Sportvereine öffnen! 

Die AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag fordert die Bundesregierung und die 
Landesregierungen auf, die Sportvereine in Deutschland wieder zu öffnen. Selbstverständlich 
müssen die Kontakt- und Abstandsregeln eingehalten werden, wobei dies für die kontaktlosen 
Individual-Sportarten und zumindest auch für nicht-Sportart-spezifisches Training in den anderen 
Individual- und in den Mannschafts-Sportarten problemlos möglich ist. Der Beschluss muss bis 
spªtestens zur nªchsten ĂCorona-Krisensitzungñ am 30.04.2020 gefasst werden. 

Jörn König, Sportpolitischer Sprecher der AfD-Bundestags-Fraktion und Obmann der AfD-Fraktion 
im Sportausschuss des Deutschen Bundestages, erklärt dazu: 

ĂEs war und ist f¿r uns schon nicht nachvollziehbar gewesen, dass es in den vergangenen 
Wochen, der Phase der bislang schärfsten einschränkenden Maßnahmen seit Mitte März, zu einer 
generellen Schließung der Sportvereine gekommen ist. In vielen Individualsportarten, nur als 
Beispiel seien Rudern und Kanu im Einer, viele Disziplinen der Leichtathletik, der Schießsport oder 
Tennis genannt, werden die Abstands- und Kontaktregeln ohnehin eingehalten, auch ohne 
Anordnung. Und unter spezieller Aufmerksamkeit und Beachtung der Abstands- und Kontaktregeln 
ist das Sporttreiben erst recht möglich. 

Den Leistungssportlern muss wieder das Training ermöglicht werden. Dafür muss eine 
bundeseinheitliche Reglung her. Für Hochleistungssportler kann es sogar gefährlich werden, das 
Training abzubrechen und längere Zeit nicht zu trainieren. Gleichzeitig oder nur kurze Zeit darauf 
müssen die Sportvereine aber auch wieder für den Amateur- und Breitensport geöffnet werden. Es 
gibt keinen Grund, wegen der aktuellen Kontakt- und Abstandsregeln den Sportbetrieb in den 
Vereinen und Verbänden weiter zu verbieten. Die Sportvereine und -verbände müssen 
schnellstmºglich wieder f¿r ihre Mitglieder geºffnet werden.ñ 

https://www.afdbundestag.de/koenig-sportvereine-oeffnen/ 

 

Steuerrückzahlungen statt neue Kredite 

Die Landwirtschaftliche Rentenbank bietet seit kurzem ein Liquiditätssicherungsdarlehen für 
Unternehmen aus der Landwirtschaft einschließlich Wein- und Gartenbau, Forstwirtschaft, 

https://www.afdbundestag.de/protschka-bundeslandwirtschaftsministerin-julia-kloeckner-zoegert-das-problem-der-fehlenden-erntehelfer-unnoetig-hinaus/
https://www.afdbundestag.de/protschka-bundeslandwirtschaftsministerin-julia-kloeckner-zoegert-das-problem-der-fehlenden-erntehelfer-unnoetig-hinaus/
https://www.afdbundestag.de/koenig-sportvereine-oeffnen/
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Fischerei und Aquakultur an, die unter den Folgen der Corona-Pandemie leiden und nicht über 
ausreichend Sicherheiten verfügen. Das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft 
(BMEL) verbürgt sich dabei für bis zu 90 Prozent der Darlehenssumme. 

Der Agrarpolitische Sprecher der AfD-Bundestagsfraktion, Stephan Protschka, äußert sich dazu 
wie folgt: 

ĂDie Corona-Pandemie verschont leider auch die Land- und Ernährungswirtschaft nicht. 
Wirtschaftlich besonders betroffen sind die Obst-, Gemüse- und Weinbaubetriebe sowie die 
Fleisch- und Milchproduktion. Die Gründe sind teilweise fehlende Saisonarbeitskräfte, der Wegfall 
der Gastronomie und die Exporteinschränkungen. Dadurch kann es in den betroffenen Betrieben 
zu existenzgefährdenden Liquiditätsproblemen kommen. Verstärkt wird diese Krise dadurch, dass 
die Agrarpolitik der letzten Jahre dazu geführt hat, dass die Einkommen der bäuerlichen 
Familienbetriebe immer weiter geschrumpft sind. Sehr viele Betriebe sind hoch verschuldet und 
verfügen über keine ausreichende finanzielle Reserve, um die Krise unbeschadet zu überstehen. 
Zusätzliche Kredite sind für diese Betriebe keine Hilfe. 

Es erschreckt mich, dass die Bundeslandwirtschaftsministerin ihr selbstauferlegtes Programm zum 
großen Höfesterben in der Landwirtschaft sogar in der Corona-Krise durchzieht. Das werden wir 
ihr nicht durchgehen lassen. Die AfD-Fraktion steht für eine starke und vielfältige bäuerliche 
Landwirtschaft. Wir wollen, dass es auch in Zukunft in einem Dorf zehn Landwirte gibt und nicht, 
dass es zehn Dörfer mit nur einem Landwirt gibt. Neue Kredite sind keine Hilfe für die betroffenen 
Betriebe. Die AfD-Fraktion fordert Soforthilfen in Form von Steuerrückzahlungen und -
erleichterungen für bäuerliche Betriebe. Ich fordere die Bundesregierung deshalb auf, unsere 
Forderungen umzusetzen und die bäuerlichen Betriebe damit nachhaltig und effektiv zu 
unterst¿tzen.ñ 

https://www.afdbundestag.de/protschka-steuerrueckzahlungen-statt-neue-kredite/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 23.4.2020 
 

Rücküberstellungen statt weitere Anreize für illegale Einwanderung! 

Zur Auffälligkeit, dass fast die Hälfte der 47 in Deutschland aus griechischen Lagern 
aufgenommenen Migranten als Geburtsdatum den 1. Januar 2006 haben, erklärt der 
innenpolitische Sprecher der AfD-Bundestagsfraktion, Gottfried Curio: 

ĂBeim Anblick der Bilder der nach Deutschland aufgenommenen jugendlichen Migranten, fragt 
man sich, welche Kuckuckseier die Bundesregierung uns hier wieder ins gemachte Nest gelegt 
hat? Wurde die Bevölkerung vor Aufnahme der Migranten noch mit der Aussage eingelullt, dass es 
sich vor allem um unbegleitete Kinder handele ï unter 14, weiblich und erkrankt, so darf man sich 
nun verwundert die Augen reiben: Aus den jungen, kranken Mädchen, die in gewohnter 
Täuschungsabsicht die Fernsehbilder bestimmten, sind auf wundersame Weise fast durchgehend 
kräftige, gesunde junge Männer geworden. Und von diesen hat etwa die Hälfte auch noch am 
selben Tag Geburtstag ï am 1. Januar 2006. Das Datum des 1. Januar wird gesetzt, wenn 
Migranten keinen Pass oder sonstige Identitätsdokumente vorlegen können; oft weisen auch 
gefälschte Papiere dieses Geburtsdatum aus. Offensichtlich haben hier einige Migranten ï 
erfolgreich ï darauf spekuliert, sich durch Passentsorgung ï alleine schon Ausweis eindeutiger 
Betrugsabsicht ï und dann falsche Altersangabe eine längere Vorzugsbehandlung zu 

https://www.afdbundestag.de/protschka-steuerrueckzahlungen-statt-neue-kredite/
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erschleichen. Die Wirklichkeit hat einmal mehr mit dem dargebotenen medialen Rührstück nicht 
das Geringste zu tun. 

Die Mentalität dieser Migranten wird noch durch die Kleiderwahl unterstrichen: Hatte einer der 
nach Luxemburg verteilten Migranten ein āA.C.A.Bó-Shirt an ï ein polizeifeindliches Kürzel in der 
linksextremen Szene, so trug ein nach Deutschland verteilter Migrant ein T-Shirt mit der Aufschrift 
āIstanbul 1453ó, was auf die Eroberung des christlichen Konstantinopel durch die Muslime hinweist. 
Eine etwaige, grundsätzlich verinnerlichte Eroberungsmentalität dieses Migranten im Sinne des 
vom Koran gebotenen Dschihad wäre selbstverständlich rein zufällig. 

Auch beim Unbegleiteten-Status wird sogleich die Maske fallengelassen: Schon jetzt wird 
tatsächlich über Familiennachzug dieser Migranten gesprochen. Dass so ï durch ein derartiges 
erfolgreiches Anreizsystem ï nur noch mehr Kinder und Jugendliche von ihren Familien auf die 
illegale wie gefährliche Reise nach Europa geschickt werden, wird dabei regierungsseitig gern in 
Kauf genommen. Dabei haben wir in Deutschland wahrlich schon genug Probleme mit islamischen 
Parallelgesellschaften. Wenn wir etwas nicht brauchen, dann sind das weitere vorgeschickte 
Quartiermacher für illegale Einwanderung ï und schon gar nicht mit dem Dschihad im mentalen 
Gepäck! Stattdessen müssen Rücküberstellungen in die Türkei, von woher die Grenze ohne 
Asylgründe illegal überwunden wurde, ins Auge gefasst und die dazu notwendigen diplomatischen 
Schritte eingeleitet werden.ñ 

https://www.afdbundestag.de/curio-rueckueberstellungen-statt-weitere-anreize-fuer-illegale-
einwanderung/ 

 

Wiedereinstieg in alle wirtschaftlichen Betätigungen und vollumfängliche Wiederherstellung 

der Bürgerrechte: jetzt! 

Zu den Ausführungen der Bundeskanzlerin hinsichtlich der massiven Einschränkungen durch die 
Corona-Maßnahmen äußert sich der wirtschafts- und energiepolitische Sprecher der AfD-
Bundestagsfraktion, Steffen Kotré, wie folgt: 

ĂDie Bewegungsfreiheit, die Gewerbefreiheit, das Recht auf Bildung und B¿rgerrechte sind 
eingeschränkt. Die Volkswirtschaft verliert Woche um Woche 25 bis 35 Milliarden Euro. Die Politik 
hält Informationen über den positiven Verlauf von Corona zurück und schürt Hysterie. Corona ist 
nicht der Schwarze Tod, wie politisch und medial immer behauptet. Die Wirtschaft fordert deshalb 
zu Recht ein Wiederhochfahren der Geschäfte und Betriebe. Ich fordere den sofortigen 
kontrollierten Wiedereinstieg in alle wirtschaftlichen Betätigungen und die vollumfängliche 
Wiederherstellung der B¿rgerrechte.ñ 

https://www.afdbundestag.de/kotre-wiedereinstieg-in-alle-wirtschaftlichen-betaetigungen-und-
vollumfaengliche-wiederherstellung-der-buergerrechte-jetzt/ 

 

Stellungnahme der AfD-Fraktion zu den Corona-Beschlüssen des Koalitionsausschusses 

 

Zur Erhöhung des Kurzarbeitergeldes sowie zur Verlängerung des Arbeitslosengeldes I teilt 
der arbeits- und sozialpolitische Sprecher der AfD-Fraktion, Uwe Witt, mit: 

https://www.afdbundestag.de/curio-rueckueberstellungen-statt-weitere-anreize-fuer-illegale-einwanderung/
https://www.afdbundestag.de/curio-rueckueberstellungen-statt-weitere-anreize-fuer-illegale-einwanderung/
https://www.afdbundestag.de/kotre-wiedereinstieg-in-alle-wirtschaftlichen-betaetigungen-und-vollumfaengliche-wiederherstellung-der-buergerrechte-jetzt/
https://www.afdbundestag.de/kotre-wiedereinstieg-in-alle-wirtschaftlichen-betaetigungen-und-vollumfaengliche-wiederherstellung-der-buergerrechte-jetzt/
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ĂNat¿rlich m¿ssen Arbeitnehmer, deren Unternehmen auf Grund von Betriebseinschränkungen, 
die durch eine Pandemie hervorgerufen sind, ein erhöhtes Kurzarbeitergeld bekommen, um nicht 
von heute auf Morgen zum Sozialfall zu werden. 

Die Art der Staffelung, die die Große Koalition vorsieht, ist unseres Erachtens allerdings falsch. Ein 
höherer Bezug von Kurzarbeitergeld muss von Anfang an gegeben sein, denn nicht jeder 
Arbeitnehmer befindet sich in der Situation seine Rücklagen aufzehren zu können. 

Wir begrüßen, dass die Koalition unseren Antrag zur generellen Hinzuverdienstmöglichkeit beim 
Kurzarbeitergeld umgesetzt hat. Resümierend ist aber festzustellen, dass viele Betriebe bei einem 
Betriebsstillstand von mehr als vier Monaten nicht mehr in der Lage sein werden Ihren Betrieb 
wieder zu eröffnen. Daher erscheint das Vorhaben der Regierung das Kurzarbeitergeld auch noch 
nach sieben Monaten zu zahlen, eher dazu zu dienen die Arbeitslosenstatistik zu schönen. 

Die Verlängerung der Bezugsdauer von ALG I um drei Monate für Arbeitslose, deren Anspruch in 
der Corona-Pandemie auslaufen würde, ist begrüßenswert. Da die Möglichkeiten der 
Arbeitsplatzsuche und -vermittlung seit Beginn der Pandemie mehr als schwierig sind.ñ 

Zur Mehrwertsteuersenkung für die Gastronomie und zum Steuernachlass auf 
Vorauszahlungen für 2019 für Klein- und Mittelbetriebe teilt der wirtschaftspolitische 
Sprecher der AfD-Fraktion, Steffen Kotré, mit: 

ĂDie Gastronomie ist eine der am meisten betroffen Branchen. Die Umsªtze kºnnen nicht 
nachgeholt werden. Deshalb fordern wir unter Einhaltung der Hygienemaßnahme die sofortige 
Wiederöffnung auch dieser Betriebe. Mehrwertsteuersenkung ist gut und folgt unseren 
Forderungen, ist aber nicht ausreichend. 

So ist auch der Nachlass bei den Steuervorauszahlungen für Mittelständler einzuordnen: in 
Ordnung, aber nicht ausreichend. Nur ein umgehendes Wiederanfahren der Wirtschaft wird eine 
stªrkere Wirtschaftskrise verhindern.ñ 

Zum Zuschuss für digitale Lernmittel bedürftiger Schüler teilt der bildungspolitische 
Sprecher der AfD-Fraktion, Götz Frömming, mit: 

ĂDie Beschl¿sse des Bundes, ābed¿rftige Sch¿leró bei der Ausstattung mit digitalen Lernmitteln zu 
unterstützen, sind nur ein Tropfen auf den heißen Stein. In der Krise werden die gewaltigen 
Versäumnisse in der Bildungspolitik sichtbar, für die allerdings der Bund nicht allein verantwortlich 
ist. 

Nur ein kleiner Teil der durch den Digitalpakt längst zur Verfügung stehenden Mittel wurde bisher 
abgerufen. Die Schulen haben außerdem auch noch ganz andere Probleme: Wie soll bei zu wenig 
Personal, überfüllten Klassen und maroden Sanitäranlagen ein Schulbetrieb gewährleistet werden, 
der den Anforderungen der Gesundheitsämter zur Bekämpfung der Pandemie entspricht? Auf 
diese Frage haben Bund und Lªnder bisher keine Antwort gefunden.ñ 

https://www.afdbundestag.de/stellungnahme-der-afd-fraktion-zu-den-corona-beschluessen-des-
koalitionsausschusses/ 

 

https://www.afdbundestag.de/stellungnahme-der-afd-fraktion-zu-den-corona-beschluessen-des-koalitionsausschusses/
https://www.afdbundestag.de/stellungnahme-der-afd-fraktion-zu-den-corona-beschluessen-des-koalitionsausschusses/
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Corona-App ï Die AfD-Fraktion rät von der Installation und Verwendung ab 

In der gestrigen Sitzung des Ausschusses ĂDigitale Agendañ wurde klar: Die Regierung setzt in 
Sachen Corona-App auf das PEPP-PT-Konzept und damit auf den zentralen Ansatz. 

Dazu die Digitalpolitische Sprecherin der AfD-Fraktion, Joana Cotar: 

ĂNachdem die Regierung in der Debatte um die Corona-App von Anfang an keine gute Figur 
gemacht hat, verspielt sie nun endgültig das Vertrauen der Bürger. Anstatt auf den dezentralen 
Ansatz zu setzen, der es ermöglicht, die Daten lokal zu speichern, verfolgt sie nun den PEPP-PT 
Ansatz, der die Daten auf einem zentralen Server erfassen wird. Damit legt die Regierung den 
Grundstein für die Überwachung der Bürger. Dass der Herausgeber der App nun auch noch 
ausgerechnet das RKI sein soll, das sich schon mit seiner Datenspende-App nicht mit Ruhm 
bekleckert hat und damit viel mehr Daten sammelt als zugegeben, ist mehr als bedenklich. So 
schafft man kein Vertrauen, so zerstört man es. Ich kann daher den Bürgern von der Installation 
und der Verwendung einer solchen App nur abraten.ñ 

https://www.afdbundestag.de/cotar-corona-app-die-afd-fraktion-raet-von-der-installation-und-
verwendung-ab/ 

 

AfD-Fraktion unterstützt Wohngelderhöhung ï CO2-Bepreisung wird abgelehnt 

Die AfD-Bundestagsfraktion hat im Bauausschuss und im Umweltausschuss des Bundestages 
dem ĂWohngeld-CO2-Bepreisungsentlastungsgesetzñ zugestimmt. Mit dem Gesetz soll das 
Wohngeld erhöht werden, um steigende Heizkosten auszugleichen. Das von CDU/CSU und SPD 
beschlossene Brennstoffemissionshandelsgesetz vom 12. Dezember 2019 führt gerade zu den 
Heizkostensteigerungen, die jetzt durch die Erhöhung des Wohngeldes wieder ausgeglichen 
werden sollen. Die AfD-Fraktion hatte das Brennstoffemissionshandelsgesetz im Bundestag 
abgelehnt. 

ĂWir lassen die Menschen, die auf Wohngeld angewiesen sind, nicht im Stich. Die AfD-Fraktion 
stimmt einer Erhöhung des Wohngeldes zu, um erhöhte Heizkosten durch die von der Regierung 
eingeführte CO2-Bepreisung auszugleichenñ, so Udo Hemmelgarn, Baupolitischer Sprecher der 
AfD-Fraktion im Bundestag. 

ĂWir lehnen die Ursache der von uns zugestimmten Wohngelderhºhung, die Bepreisung von CO2 
und den Handel mit Emissionszertifikaten, ausdrücklich ab. Bürger und Wirtschaft werden unter 
dem Vorwand der Klimahysterie abkassiert. Die jetzt notwendige Wohngelderhöhung steht 
sinnbildlich f¿r den Irrsinn, der in unserem Land ablªuftñ, erlªutert Karsten Hilse, umweltpolitischer 
Sprecher der AfD-Fraktion im Bundestag. 

ĂDie Regierung nimmt den Menschen erst das Geld weg, macht sie zu Bittstellern, um ihnen dann 
gnadenhalber einen Teil des Geldes wieder zurückzugeben. Diejenigen, die gerade so viel 
verdienen, dass sie kein Wohngeld erhalten, bleiben erst recht im Regen stehenñ, kritisiert 
Hemmelgarn. 

Karsten Hilse erklªrt weiter: ĂDie Klimaschutzpolitik der Bundesregierung ist vºllig unsinnig, ohne 
jede erkennbare Auswirkung auf das Klima der Erde. Für das Weltklima ändert sich nichts, weil 
sich das Weltklima seit Jahrmillionen beständig ändert. Es gibt keinen wissenschaftlichen Beweis 
für einen maßgeblichen Einfluss auf das Klima der Erde durch vom Menschen verursachte CO2-
Emissionen.ñ 

https://www.afdbundestag.de/cotar-corona-app-die-afd-fraktion-raet-von-der-installation-und-verwendung-ab/
https://www.afdbundestag.de/cotar-corona-app-die-afd-fraktion-raet-von-der-installation-und-verwendung-ab/
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https://www.afdbundestag.de/hemmelgarn-hilse-afd-fraktion-unterstuetzt-wohngelderhoehung-co2-
bepreisung-wird-abgelehnt/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 24.4.2020 
 

Medikamenten- und Lebensmittellieferungen ermöglichen! 

Der Generalsekretär der Vereinten Nationen hatte bereits am 20. März 2020 gefordert, dass die 
Wirtschaftssanktionen gegen Länder wie Kuba, Russland und Iran ausgesetzt werden sollten, um 
den Zugang zu Medikamenten und Nahrungsmitteln zu ermöglichen. 

Armin-Paulus Hampel, außenpolitischer Sprecher der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag, 
erläutert das Problem: 

ĂAuÇer der AfD-Fraktion sehen die übrigen Fraktionen und auch die Bundesregierung hier keinen 
Handlungsbedarf, weil sie behaupten, schon jetzt sei es zulässig, Medikamente und 
Nahrungsmittel in von Sanktionen betroffenen Länder zu senden. Dies ist jedoch so nicht richtig. 
Es geht ja nicht nur um kostenlose Lieferungen durch humanitäre Hilfsorganisationen, sondern 
auch um Lieferungen aus Bestellungen. Wenn ein Krankenhaus in Teheran, ganz konkret 
bestimmte medizinische Geräte oder Arzneimittel beschaffen will, muss es diese kaufen. Man 
bekommt nicht alles, was man benötigt, gratis von Hilfsorganisationen. Die Käufe erfordern jedoch, 
dass es möglich ist, die bestellten Waren zu bezahlen, einen Transportvertrag zu schließen und 
eine Transportversicherung abzuschließen. Genau diese Mechanismen sind aber durch die 
Sanktionen blockiert. Es stimmt eben nicht, was die Bundesregierung und die Altparteien uns 
weismachen wollen. 

Es sind genau diese Probleme, die zeigen, dass Wirtschaftssanktionen in der Regel die Falschen 
treffen. Die Machthaber, deren Menschenrechtsverletzungen bestraft werden sollen, werden nicht 
getroffen. Es ist immer die Bevölkerung. Zu glauben, man könne Sanktionen so maßschneidern, 
dass sie keine unerwünschten Nebenwirkungen zeigen, ist naiv und realitätsfern. 

Dies ist der Hauptgrund, warum die AfD-Fraktion Sanktionen generell nicht als ein sinnvolles 
Instrument der Politik ansieht. 
https://www.afdbundestag.de/hampel-medikamenten-und-lebensmittellieferungen-ermoeglichen/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.afdbundestag.de/hemmelgarn-hilse-afd-fraktion-unterstuetzt-wohngelderhoehung-co2-bepreisung-wird-abgelehnt/
https://www.afdbundestag.de/hemmelgarn-hilse-afd-fraktion-unterstuetzt-wohngelderhoehung-co2-bepreisung-wird-abgelehnt/
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Video-Empfehlungen 
 

Wag the Dog - Wenn der Schwanz mit dem Hund wedelt  

ist eine schwarze Komödie aus dem Jahr 1997 von Barry Levinson mit Robert De Niro, Dustin 

Hoffman und Woody Harrelson 

https://www.youtube.com/watch?v=b-cskm28o2c 

 

Kanal der AfD-Fraktion im Sächsischen Landtag 
 

Finanzamt, Pegida und der Rundfunkbeitrag: Gahler deckt auf! 

https://www.youtube.com/watch?v=7Mum41CuUIU 

 

Alle Videos der Fraktion finden Sie hier: 

https://www.youtube.com/channel/UCVXqMg5NOK5z8dwtzqRcMNg/videos 

 

Kanal der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag 
 

RKI-Zahlen rechtfertigen Corona-Einschränkungen nicht! - Pressestatement der AfD-

Fraktion 

https://www.youtube.com/watch?v=mKwIcJ7DBXM 

Auf Ankerkinder folgt der Familiennachzug! - AfD-Fraktion im Bundestag 

https://www.youtube.com/watch?v=Rkr1ikvk3J8 

Zahlmeister Deutschland: EU-gesteuerte Corona-Hilfen verhindern! - Peter Boehringer 

https://www.youtube.com/watch?v=IyDeuXuHIiQ 

 

Alle Videos der Fraktion finden Sie hier: 

https://www.youtube.com/channel/UC_dZp8bZipnjntBGLVHm6rw/videos 

 

Kanal von AfD Kompakt TV 
 

Alle Videos von Kompakt TV finden Sie hier: 

https://www.youtube.com/channel/UCq2rogaxLtQFrYG3X3KYNww/videos 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=b-cskm28o2c
https://www.youtube.com/watch?v=7Mum41CuUIU
https://www.youtube.com/channel/UCVXqMg5NOK5z8dwtzqRcMNg/videos
https://www.youtube.com/watch?v=mKwIcJ7DBXM
https://www.youtube.com/watch?v=Rkr1ikvk3J8
https://www.youtube.com/watch?v=IyDeuXuHIiQ
https://www.youtube.com/channel/UC_dZp8bZipnjntBGLVHm6rw/videos
https://www.youtube.com/channel/UCq2rogaxLtQFrYG3X3KYNww/videos


 

 
AfD Kreisverband Bautzen ï Blauer Rundbrief KW 17/2020 Seite 49 von 55 

BLAUER RUNDBRIEF ð KW 17 /20 20    

AfD -Kreisverband Bautzen                 

Meldungen aus Deutschland und der Welt 
 

"Rücksichtslos und unmoralisch" ï Die Machenschaften der Gates-Stiftung 

https://deutsch.rt.com/meinung/101094-ruecksichtslos-und-unmoralisch-die-machenschaften-der-

gates-stiftung/ 

Minister Müller hält Sommerurlaub in Nordafrika für möglich 

https://www.deutschlandfunk.de/covid-19-minister-mueller-haelt-sommerurlaub-in-

nordafrika.1939.de.html 

Landesbischof bedauert eingeschränkte Ramadan-Feste 

https://jungefreiheit.de/kultur/gesellschaft/2020/landesbischof-bedauert-eingeschraenkte-ramadan-

feste/ 

Lauterbach in Höchstform: Kein Urlaub dieses Jahr und Weihnachten fällt wahrscheinlich 

auch aus 

https://www.journalistenwatch.com/2020/04/22/lauterbach-hoechstform-kein/ 

Minister der Bundesregierung wollen Gehälter nicht für Corona-Kranke spenden 

https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/503600/Minister-der-Bundesregierung-wollen-

Gehaelter-nicht-fuer-Corona-Kranke-spenden 

 

Aus der Kategorie ĂBereicherungñ 
 

Flüchtlingskinder aus Insel-Lagern landen in Deutschland: ĂEs kann nur ein Anfang seinñ 

https://www.focus.de/politik/deutschland/47-kinder-aufgenommen-fluechtlingskinder-aus-insel-

lagern-landen-in-deutschland-es-kann-nur-ein-anfang-sein_id_11897461.html 

47 GEFLÜCHTETE KINDER AUS ATHEN AM FLUGHAFEN HANNOVER GELANDET 

https://www.tag24.de/thema/fluechtlinge/hannover-athen-fluechtlinge-coronavirus-quarantaene-

osnabrueck-1490808 

 

Informationen zum Coronavirus 
 

COVID-19-Dashboard der Johns Hopkins University (JHU 

https://gisanddata.maps.arcgis.com/apps/opsdashboard/index.html?fbclid=IwAR1YrifY296A08qQR

aG58QD1QjNtpCUDVQJ2eC0qMURm1WtQkUQQ9Hjx2Gg#/bda7594740fd40299423467b48e9ec

f6 

COVID-19-Dashboard vom Robert Koch-Institut 

https://experience.arcgis.com/experience/478220a4c454480e823b17327b2bf1d4 

MASKENPFLICHT IN SACHSEN: NEUE REGELN AB MONTAG, OHNE MASKE DROHT 

BUSSGELD 

https://deutsch.rt.com/meinung/101094-ruecksichtslos-und-unmoralisch-die-machenschaften-der-gates-stiftung/
https://deutsch.rt.com/meinung/101094-ruecksichtslos-und-unmoralisch-die-machenschaften-der-gates-stiftung/
https://www.deutschlandfunk.de/covid-19-minister-mueller-haelt-sommerurlaub-in-nordafrika.1939.de.html
https://www.deutschlandfunk.de/covid-19-minister-mueller-haelt-sommerurlaub-in-nordafrika.1939.de.html
https://jungefreiheit.de/kultur/gesellschaft/2020/landesbischof-bedauert-eingeschraenkte-ramadan-feste/
https://jungefreiheit.de/kultur/gesellschaft/2020/landesbischof-bedauert-eingeschraenkte-ramadan-feste/
https://www.journalistenwatch.com/2020/04/22/lauterbach-hoechstform-kein/
https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/503600/Minister-der-Bundesregierung-wollen-Gehaelter-nicht-fuer-Corona-Kranke-spenden
https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/503600/Minister-der-Bundesregierung-wollen-Gehaelter-nicht-fuer-Corona-Kranke-spenden
https://www.focus.de/politik/deutschland/47-kinder-aufgenommen-fluechtlingskinder-aus-insel-lagern-landen-in-deutschland-es-kann-nur-ein-anfang-sein_id_11897461.html
https://www.focus.de/politik/deutschland/47-kinder-aufgenommen-fluechtlingskinder-aus-insel-lagern-landen-in-deutschland-es-kann-nur-ein-anfang-sein_id_11897461.html
https://www.tag24.de/thema/fluechtlinge/hannover-athen-fluechtlinge-coronavirus-quarantaene-osnabrueck-1490808
https://www.tag24.de/thema/fluechtlinge/hannover-athen-fluechtlinge-coronavirus-quarantaene-osnabrueck-1490808
https://gisanddata.maps.arcgis.com/apps/opsdashboard/index.html?fbclid=IwAR1YrifY296A08qQRaG58QD1QjNtpCUDVQJ2eC0qMURm1WtQkUQQ9Hjx2Gg#/bda7594740fd40299423467b48e9ecf6
https://gisanddata.maps.arcgis.com/apps/opsdashboard/index.html?fbclid=IwAR1YrifY296A08qQRaG58QD1QjNtpCUDVQJ2eC0qMURm1WtQkUQQ9Hjx2Gg#/bda7594740fd40299423467b48e9ecf6
https://gisanddata.maps.arcgis.com/apps/opsdashboard/index.html?fbclid=IwAR1YrifY296A08qQRaG58QD1QjNtpCUDVQJ2eC0qMURm1WtQkUQQ9Hjx2Gg#/bda7594740fd40299423467b48e9ecf6
https://experience.arcgis.com/experience/478220a4c454480e823b17327b2bf1d4
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https://www.tag24.de/thema/coronavirus/maskenpflicht-in-sachsen-neue-regeln-ab-montag-ohne-

maske-droht-bussgeld-1490330 

Corona-App: Nun doch mit Zwang und ohne Datenschutz? 

https://www.br.de/nachrichten/netzwelt/corona-app-nun-doch-mit-zwang-und-ohne-

datenschutz,RwE4W7z 

Tschechien will Grenzen ein Jahr schließen 

https://www.n-tv.de/politik/Tschechien-will-Grenzen-ein-Jahr-schliessen-article21725287.html 

Merkel schließt erneuten Shutdown nicht aus 

https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/id_87736308/corona-krise-merkel-schliesst-

erneuten-shutdown-nicht-aus.html 

Hat das Corona-Virus eine Halbwertszeit? 

https://www.achgut.com/artikel/hat_das_corona_virus_eine_halbwertszeit 

65 von 65 Corona-Toten hatten Vorerkrankungen 

https://www.nordkurier.de/aus-aller-welt/65-von-65-corona-toten-hatten-vorerkrankungen-

2139135304.html 

Zahl der zusätzlichen Todesfälle durch Corona unklar 

https://web.de/magazine/news/coronavirus/zahl-zusaetzlichen-todesfaelle-corona-unklar-34633262 

Anti-Corona-Paket: Mehr Tests und Hilfen für die Pflege  

https://www.rnz.de/politik/politik-inland_artikel,-hilfsmassnahmen-anti-corona-paket-mehr-tests-

und-hilfen-fuer-die-pflege-_arid,510634.html 
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NEU: Kleine Faktensammlung in Bildern 
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Achtung Satire: 

Humoriges .. ernste Dinge mit einem kleinen Augenzwinkern betrachtet, denn das Lachen 

lassen wir uns erst recht nicht verbieten ;-) 

 

 

NETZFUND: Das böse Virus ist schon clever.  
Während es sich seit gestern auf sächsische Einzelhändler und Tankstellen stürzt, wird da 
Mundschutz verordnet. 
Um dieselben Einrichtungen in Sachsen Anhalt macht es einen Bogen. 
Dieses Vieh ist so abgezockt. 
Gerade hier bei mir merkt man das. 
Maske rauf, Maske runter. 
Während man in Sachsen Anhalt wie immer gepflegt durch die Regale husten kann, wird man 2 
km weiter gepflegt für das Gleiche fast verhaftet. 
Soviel zum Thema Grundgesetz. 
Es war soooo lächerlich. 
War heute früh am S-Bahn-Haltepunkt Schkeuditz-West. Der erste Halt, wenn man von Anhalt 
kommt und Richtung Leipzig will. Kam doch echt die Durchsage, daß ab hier ein Mundschutz zu 
tragen ist. 
Logisch. Weil genau da steigt der böse Keimling rein in die Bahn und wütet rum. 
Ham sich alle brav vermummt. 
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Nicht mal Tiere sind so blöd. Die haben einen natürlichen Abwehrinstinkt, der besser ausgeprägt 
ist, als beim Homo Sapiens Sapiens. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




